

D. O. M.
Rogad a Dios en caridad por el alma de
EL SEÑOR
Don Doroteo Lleó y Ribarrocha
Maestro de Primera enseñanza
Que falleció ayer día 15 de Junio de 1920, a la una de la tarde
A LOS 59 AÑOS DE EDAD
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS
R. I. P.

Su Director espiritual D. Mauricio, sus afligidos esposa D.^a Vicenta Gisbert y Marco; hijos don Doroteo y don Vicente; hermanos doña Concepción y don Agustín; hermanos políticos don Domingo, don José y doña Elena; sobrinos, primos y demás parientes, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, a la vez que asistan al acto del entierro, que se verificará hoy, a las cuatro de la tarde, desde la casa mortuoria, calle de Sagunto, 36, 3.^a, a la iglesia parroquial del Salvador y Santa Mónica, y de allí a la Cruz de dicha calle, donde se despedirá el duelo, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Problemas internacionales

La división de los aliados en la cuestión de la Silesia

Si a raíz del vencimiento de los ejércitos alemanes se hubiera dejado al elemento militar que hiciera efectiva la victoria, los jefes del ejército aliados, presididos por Foch, marcando las grandes líneas del Tratado de Paz, fijando la suma de la indemnización exigida y ocupando sin dilación los territorios enemigos que estimaran oportunos, habrían resuelto los problemas esenciales para que los pueblos interesados aprendieran desde luego la obra reparadora, y los neutrales entrarán de nuevo en relaciones normales con las naciones que tomaron parte en el conflicto.

Los funcionarios civiles imprudieron esta solución por todo extremo conveniente: por temor, quizás fingido, al militarismo, los unos, por ambiciones no encubiertas muchos otros, relegaron a segundo término a los generales vencedores y se constituyó la Comisión de los cuatro ministros de las principales naciones vencedoras. Muy instructivos serán, si algún día se publican, los detalles de las deliberaciones de esa Comisión que se erigió en dictadora, modificando radicalmente el mapa de Europa y aun los de Asia y África.

Allí estaba Clemenceau, conocido por el Tigre, con un espíritu insaciable de odio a los vencidos; el tipo de orgullo en Wilson, queriendo imponer a todos; la ambición británica en Lloyd George, atento a cubrir nuevos territorios con la bandera imperial ya muy tendida y en riesgo de romperse, y la sutileza italiana, ávida de convertir el Adriático en lago propio, con interland que vaya hacia el Este en la mayor extensión posible.

Durante dieciocho meses se tuvo a los vencidos en expectación de un pacto, en cuyo estudio no se les permitía colaborar, y a los neutrales en estado de paralización casi absoluta del tráfico internacional, y tras tan prolongado plazo vinieron los Tratados firmados en Versalles, en el Trianon, en San Germain, en Fontainebleau, todos ellos de tan difícil aplicación, que cada capítulo es objeto de discusión aun entre los mismos aliados, que dejan ver las divergencias que tantas veces amenazaron separarlos, y lo mucho que se han aflojado los lazos de amistad contrahidos durante la campaña.

No se ha cerrado el templo de Jano, sino que aún corre la sangre en reñidos combates en Europa y en el Asia Menor, siendo cada vez más difícil el ponerse de acuerdo la llamada Entente para apagar los focos de discordia.

La cuestión de la Silesia es la que con más premura exige sanciones definitivas, ya que el Consejo de los Cuatro, muy acertadamente acordó reconstituir el antiguo reino de Polonia, injustamente atropellado hace más de un siglo y repartido entre Austria, Prusia y Rusia.

Fue fácil el problema mientras se trató de quitar a Rusia, Varsovia y su territorio, y a Austria, Cracovia y su región; pero al llegar a la parte que había de arrojarse a Alemania, la diversidad de criterios se manifestó en forma alarmante.

Tras largas negociaciones se vino en dar a Polonia acceso al mar, condición indispensable para la vida de los pueblos modernos, y

fuerzas francesas la ayuden a sostenerlos. Gracias. Nuestros Estrechos son el Rhin, y allí es donde tenemos que acudir.

¡Qué pronto se han olvidado aquellos juramentos de amistad eterna!

FAUSTINO ODRIOZOLA

En el Ayuntamiento

La reunión de ayer

Convocados por el alcalde se reunieron ayer, a las siete de la tarde, en el Salón de Actos del Ayuntamiento, los concejales que presiden las comisiones, altos empleados, jefes de Sección, jefes de Negociado y los presidentes de la Asociación de Obreros y Empleados municipales y de la Unión.

El objeto de esta convocatoria era dar cuenta a los reunidos de la difícil situación por que atraviesa el Ayuntamiento por el aumento considerable que ha habido en los gastos, que no se compensa con lo que ingresa actualmente.

No hay que decir que el alcalde pintó con los más vivos colores el cuadro de la desdichada situación en que ha quedado el Ayuntamiento, y aunque no habló de los causantes del estado tan ruinoso de la Caja municipal, las miradas que se dirigían los concejales de la mayoría republicana y las que dirigían al alcalde daban a entender bien claramente que no se creían libres de culpa. Algunas palabras de desagravio, si arribem a saber que estaban tan perdidos, si haguésemos privad de algún de ellos mendicars de baldraga!

Nuestro querido amigo el señor Bellver, que llegó cuando el alcalde daba fin a su discurso, fué el primero en pedir la palabra, y les dijo a los reunidos que el problema afectaba principalmente a los ingresos; pero que también había que saber con algunos gastos que la ciudad no puede soportar, dado su presupuesto.

Indicó al alcalde que, sin perjuicio de que se preocuparan los negociados respectivos de confeccionar las listas obratorias y de extender los recibos de muchos pequeños impuestos cuya recaudación está muy abandonada, habían de fijarse principalmente en los medios que deberían emplearse para conseguir una mayor recaudación de aquellos arbitrios que, como los de Carnes, Rodaje, Plus-valía, etc., nutren muy principalmente el presupuesto de ingresos.

Recordó que el arbitrio sobre Inquilinato adeudaba al Ayuntamiento una cantidad considerable, y encareció que se tomaran rápidamente las medidas necesarias para conseguir que se ingresara cuanto antes.

Terminó diciéndole al alcalde que procurase hacer las economías posibles en la partida de Volantes y en la de Limpieza, que ha llegado a alcanzar en un mes la cifra de ochenta mil y pico de pesetas.

Dieron su opinión, coincidiendo casi por completo con el señor Bellver, los señores secretario y contador; hablaron después los señores Rosat y Vives, aclarando unas dudas, y el alcalde resumió el debate, pidiendo a los empleados su concurso para que de aquí al 14 del próximo mes de Julio quedaran terminados todos los trabajos que son necesarios para proceder a la cobranza de los arbitrios que lleva por administración el Ayuntamiento.

También solicitó el de los señores concejales que forman parte de las distintas ponencias nombradas, para que utilicen sus informes, y previas unas palabras de los presidentes de las Sociedades Asociación de Obreros y Empleados municipales y la Unión, ofreciéndose sin demora al Ayuntamiento para trabajar tarde y noche si fuera necesario, terminó la reunión de ayer.

El comentario que se nos viene a los puntos de la pluma no puede ser más duro. Ayer quedó patente el abandono en que se tienen asuntos de extraordinaria importancia, y cuando el alcalde hablaba sobre las ruinas del crédito municipal, pensábamos que bien pudieran evitarse cuantiosos gastos realizados, no para servir a los intereses del proletariado, sino para dar satisfacción a la industria, sino para dar satisfacción a la parte que pagan los pequeños industriales que prestaron algún servicio al Ayuntamiento; las mujeres de los empleados, que ya no sabrán bastantes matemáticas para poder poner un mal cocido, y Valencia entera, amenazada con el reparto vecinal, que sería sacrificio exigible al patriotismo de todos si en aquella Casa se administrase a conciencia; pero que indigna y solivianta cuando pensamos en qué manos están nuestros intereses y cómo se despilfarran en banquetes y comilonas, a costa del esfuerzo de los valencianos.

Esperamos muy poco de estas reuniones, que tienen mucho de teatrales; pero si ha llegado la situación ceada a moverlos a nuestros ediles al arrepentimiento, aún quizás sea tiempo de reparar gran parte de los daños causados. Y por hoy, nada más.

Aviso

Se vende o alquila una finca en la calle de Villena, número 3. Se compone de planta baja, propia para industria, tres pisos y dos interiores.

Razón: Plaza del Mercado, número 36 (ZAPATERIA)

Hoy hemos puesto a la venta

importantes partidas de saldo en SABANAS de matrimonio, de hilo y algodón, a 850 y 1050 pesetas, y como reclamo, las de canónigo de hilo y algodón, a 650 pesetas. PANTALONES y CAMISETAS de verano, semi-hilo, de 6, 7 y 8 pesetas, a 350, 4 y 450 pesetas. FRESCOS de lana para caballeros, de 125 pesetas, a 35 pesetas corte de traje. LANAS de señora, de 8 pesetas, a 5 pesetas metro. PIEZAS de 20 metros de hilo y algodón, de 40 y 50 pesetas, a 29. Los demás artículos a precios más baratos que en fábrica, en la

Casa de Canut y Soriano, S. en C.
Pi y Margall, 40 (frente al teatro de Ruzafa)

Hablemos de las últimas elecciones provinciales

Por lo que atañe a Madrid, y acaso pueda decirse lo mismo respecto de las provincias restantes, sin más excepción que aquellas en las que aún tiene hondas y fuertes raíces el régimen foral, las elecciones para diputados provinciales nunca interesan. Esto, que ha acontecido siempre, ha ocurrido con más razón ahora, pues la catástrofe ferroviaria del sábado tenía totalmente embargada la atención de los madrileños, sin dejarles espacio para otro linaje de preocupaciones y menos para la preocupación electoral.

Persona de buen sentido, y no descontentada en el cumplimiento de los deberes ciudadanos, me decía hoy que no había votado, principalmente por la consideración expuesta, pero también porque temiendo por rueda inútil de la administración española la Diputación provincial, y siendo su juicio el de que debe ser eliminada, no quiere asociarse a acto alguno que implicite o explícitamente suponga el reconocimiento de la bondad y utilidad de tales organismos. La persona de que se trata concede más importancia, por lo que se ve, a la teoría que a las realidades. Teóricamente tiene aquella razón; pero prácticamente defiende un absurdo, porque las Diputaciones provinciales entienden y resuelven en asuntos de la mayor importancia y de indiscutible trascendencia. Corren a cargo de ellas los hospitales, los orfanatos, los manicomios, las prisiones de provincia, algunas enseñanzas, las operaciones de quintas, etc., etc. Suelen ser o pueden ser madres amorosas o madrastas crueles para los Ayuntamientos, y tienen parte efícamísima en la elección de los senadores. No se deben, pues, mirar con indiferencia las funciones administrativas y políticas de las Diputaciones provinciales, ni dejar de intervenir en la designación de los llamados a desempeñarlas.

DESDE MADRID

Aquí el domingo el abstencionismo ha debido ser general. No conozco la cifra de los votantes en cada distrito, pero me basta con lo que yo mismo observé y oí para poder afirmar que seguramente no ha votado ni el 25 por 100 de los electores, y eso que si sé de alguien que votó cerca de 25 veces. Y como el retraimiento de todos los partidos ha sido igual en la proporción de su fuerza, y los más fuertes y los menos retraídos son los mauristas, a éstos corresponde el triunfo electoral en Madrid, donde han sacado victoriosos a casi todos sus candidatos en lucha con una coalición liberal, conservadora-reformista y con las extremas izquierdas republicana y socialista.

A estas últimas corresponde la derrota más grande que recuerda Madrid, ya que no ha llegado a puerto venturoso ni siquiera uno de sus candidatos. Naturalmente que algo influye en ello la ruptura de la conjunción republicano-socialista, y también la división de los últimos en partidarios de la Segunda y de la Tercera Internacional. Algo influye todo eso; pero la influencia más decisiva está en que los extremismos comunistas que tienen algún ambiente de opinión, no van a las urnas, y los extremismos que van a las urnas, carecen aquí de ambiente de opinión. Esto, sin olvidar que, como he dicho otras veces y repito ahora, jamás han triunfado los republicanos y socialistas de Madrid por sus propias fuerzas, sino por las que recibían más o menos clandestinamente de monárquicos que con razón o sin ella se suponían agraviados por el Gobierno. Cuando esos monárquicos no toman las sendas que llevarán a Judas al campo del Alfarero, los republicanos y socialistas muerden el polvo de la derrota.

MIGUEL PEÑAFLO.

Fiesta de la Realeza

Renovación de la Consagración de nuestra Archidiócesis al Corazón de Jesús

Mañana viernes se celebrará en la Catedral Metropolitana la fiesta de la Realeza, aniversario de la Consagración de la Archidiócesis valentina al Divino Corazón. A las siete y media, Misa de Comunión general; a las nueve, exposición de Su Divina Majestad y comenzarán los turnos de adoración; a las cinco, función solemne con trisagio, alabación por el Canónigo señor Irurita, acto de consagración, procesión claustral, haciendo estación en el altar del Sagrado Corazón, y reserva.

El excelentísimo señor Arzobispo, si sus ocupaciones se lo permiten, dirá la Misa de Comunión y presidirá el acto vespertino. Suplicamos a todos los devotos del Sagrado Corazón de Jesús que asistan a los actos de esta magnífica fiesta, para lucrarse las gracias prometidas por el Rey de Amor y acelerar la hora de su reinado social completo.

Eclesiásticas

Las fiestas a San Antonio de Padua

En la reseña publicada de las funciones religiosas celebradas en honor de San Antonio de Padua mencionamos sin detallar las solemnidades de la iglesia parroquial de San Juan y San Vicente, por la Pia Unión allí establecida. Ampliando, diremos que por la mañana hubo solemne función, en la que actuó escogida capilla de música, cantándose la gran misa de don Salvador Giner y predicando el panegírico del Santo el muy ilustre señor don Antonio Buj, Deán de la Catedral de Teruel, que estuvo elocuentísimo. No pudo tomar parte la Capilla Sixtina, a causa de anterior compromiso contraído; pero por la tarde, a las seis, empezó el vespertino, en el que cantó la dicha Capilla escogidas piezas de su repertorio, entre otras el «Pange lingua» y «Exultate», de Palestrina; «O salutaris» y «Benedictus», de Perosi; el «Tantum ergo» y «Gloria», del mismo autor, y además colaboraron con la orquesta y cantores de Valencia en el canto del motete del maestro Jordá, «Panis angelicus», que resultó de un efecto tan sublime y majestuoso, que el inmenso concurso de fieles que llenaba el anchuroso templo, electrizado, no pudo menos de iniciar un caloroso aplauso, que fué contenido por respeto a la santidad del lugar.

Previamente también con su habitual elocuencia el dicho señor Deán de la Catedral de Teruel, don Antonio Buj, resultando dichos festejos brillantísimos, y muy en armonía con la actual importancia de la Pia Unión y la piedad de los feligreses de dicha parroquia.

No faltó la nota popular de la estruendosa dispará y engraciat a mediodía, y la creativa de repartir a los pobres, además del pan de San Antonio semanal, un plus de dos pesetas por cada pobre.

DE LA VIDA ESCOLAR

Del enemigo, el ejemplo

Abusando de la acogida favorable que siempre dispuso a nuestros temas en pro de los escolares DIARIO DE VALENCIA, y de la buena voluntad que nos dispensa la asociación de los que pertenecen a Colegios católicos, y quizás más, conseguir estas agrupaciones de antiguos entre los que cursaron facultades superiores en Residencias católicas; con este plan y con la idea anteriormente esbozada de poner en contacto a los que aprenden con los que pueden enseñar, y con ilustres Sociedades, quedarían los jóvenes más vinculados y más gratamente afectos a los ideales de verdad y de bien, a más de que, de esta suerte, podría contarse con una fuerza compacta y vigorosa capaz de actuar con provecho y acierto en el plano de la enseñanza oficial, en la que hoy se hallan a veces arbitrariedades y absolutismos incompatibles con las sanas corrientes democráticas.

La otra idea que indicamos al comenzar, y que es la que tiene como labor propia esta fuerte Asociación de la Residencia de Madrid a la que nos hemos referido, es la de difundir lecturas por el pueblo.

El bien y el mal a que se presta tamaña empresa son imponderables; la razón más mezuquina cubre los horizontes ya serenos, ya preñados de densas dudas que esta difusión de impresos puede ofrecer al pueblo, virgen de ideas complicadas superiores a su sencilla ilustración.

De todo lo apuntado se hace mucho entre nosotros; pero no hay duda que cabe hacer más, y que con el apoyo de Residencias católicas podría hacerse con más sedimentación una obra provechosa.

Verdad es que no tenemos una ayuda de subvenciones que nos facilite elementos de combate; pero también es cierto que sin demandarla no se nos ofrecerá una cooperación material, a la que por el número, la calidad, la tributación y la Religión oficial tenemos más derecho tal vez que los de enfrente.

Hoy que se aspira a una noble y sólida concentración de derechos y se mira con envidia a los fuertes partidos católicos extranjeros con sus democráticos miembros gobernantes, es de aplaudir la propuesta que hace tiempo dirige «El Debate», de que entre los proyectos de un partido popular católico español tengan lugar preferente en el programa los ideales pedagógicos católicos, las cuestiones de enseñanza, que no pueden jamás ser relegadas a segundo término, que son decisivas y que han preocupado siempre a nuestros pensadores, como preocuparon a los impulsores del Partido Popular Italiano, que apenas triunfante, planteó la tesis de la libertad de enseñanza.

En esa bandera de actuación política católica caben muy bien demandas, proyectos y aspiraciones como las que venimos inculcando.

HERNAN CORTES, Ph.D.

Primera Misa

La celebrará hoy jueves solemnemente, en la capilla del Real Colegio de Corpus Christi, nuestro amigo el colegial de boca de la misma santa casa, don Antonio Rodilla Zanón, a las nueve, revistiendo el acto la severa magnificencia que tienen en aquel templo modelo.

Felicitemos cordialmente el miscantano y a sus bonisimos padres.

Judiciales

AUDIENCIA

Suspensión

Por enfermedad del defensor, señor Vargas, se suspendió un juicio contra el sindicalista Carbó, procesado por delito de calumniam en un artículo publicado en «La Guerra Social».

Homicidio

En la Sección primera comenzó la vista de una causa por jurados contra Vicente Reig Pérez, acusado de homicidio.

Representa a la acusación pública el fiscal don Lorenzo Gallardo y actúa como defensor don Juan Torro Ariés.

La vista continuará hoy.

Robos

Ante el Jurado de Játiva comparecieron José Soler Angulo y Francisco Tudela Guirau, acusados de unos robos.

Fueron acusados por don Canillo Robert y los defensores los letrados señores Blasco y Bernat.

Por la tarde, y también ante el Jurado de Játiva, se vio otro proceso sobre robo. José Soler Angulo y José Pérez Boscó ocuparon el banquillo de los acusados, siendo sus defensores los señores Suay y Lecnarte.

En el primer juicio, el veredicto fué condenatorio para ambos procesados, y en el segundo, de culpabilidad para Soler Angulo y de inculpabilidad para Pérez Boscó.

Sala de lo civil

En la Sala de lo civil informaron los letrados don Eduardo Liagaria y don José Salvador Fayos.

Dr. J. Giménez Cánovas

— OCULISTA —
Ex profesor del Departamento de Oftalmología Hospital Nino Jesús y del Instituto Médico-Quirúrgico de la Encarnación, de Madrid
Consulta: De 10 a 1 - Alfredo Calderón, 8

Dr. Mario Jiménez del Rey

Enfermedades del aparato digestivo y de la nutrición.—Rayos X.—Diatermia.—Electricidad médica.—Análisis de jugo gástrico y heces.
Colón, 82, Valencia— Consulta de 2 a 5

Porta-Coeli.-Sociedad Anónima
Hotel-Restaurant completamente reformado
 Reapertura, 18 Junio
 Ajuar nuevo. - Pensión completa, desde 14 pesetas. - Servicio a la carta y por cubiertos, desde 6'50 pesetas. - Servicio de automóviles y coches. - Concierto durante los recreos y comidas. - Los billetes para los autos se adquieren en la calle de Guerrero (antes Calabazas), número 5. - Teléfono 1.666.
HOTEL, teléfono 2093
Para informes, Mercado, 86, comercio

ESPAÑA AL DIA

PRENSA OFICIAL

GACETA DE MADRID
 Inserta el diario oficial las siguientes disposiciones:
 Que las Escuelas de Ingenieros Industriales pasen a depender del Ministerio de Fomento, Dirección general de Comercio.
 Creando un Instituto de Segunda enseñanza en Melilla.
 Aceptando los ofrecimientos hechos por una casa extranjera de 20 locomotoras para la Compañía de ferrocarriles del Norte.
 Dos para la de Bilbao a Portu. galete.
 Una para la de Zafra a Huelva.
 Autorizando el anticipo para la Compañía del ferrocarril de Langreo, con objeto de que adquiera siete locomotoras y 470 vagones.
 Suspendiendo la aplicación de la ley de Aguas en lo que se refiere a la perpetuidad de los aprovechamientos para fuerza motriz en usos industriales.
 Disponiendo que en lo sucesivo las concesiones de minas se hagan a españoles y Sociedades domiciliadas en España, a condición de que sean españoles los presidentes de los Consejos de Administración, delegados, gerentes, ingenieros directores y encargados de obras.
 Disponiendo que cese el actual Consejo de los previsores del Porvenir, y encargando sus funciones al Consejo de Administración que se menciona.
 Concediendo el regimn exequatua a don Ernesto Ibáñez Rizo, como cónsul honorario de Portugal en Valencia; a don Juan N. Stable, cónsul de Cuba en Alicante, y don Juan Guillén, cónsul de Holanda, también en Alicante.
 Aprobando el programa de oposiciones para la provisión de 50 plazas de condestables de la Armada.
 Anunciando la emisión de un empréstito de 150 millones en obligaciones del Tesoro, a seis meses de plazo y con el interés del 5 por 100.
 La suscripción comenzará el 1.º de Julio próximo.

«Los diputados que suscriben proponen que el Congreso se sirva declarar que el decreto sobre reorganización de la policía rebasa la autorización concedida por las Cortes al Gobierno, conculca la ley fundamental del Estado y las leyes procesales, por lo que debe derogarse inmediatamente.»
 La firman los señores Tejero, Ortega Gasset, Canliure, Prieto, Barcia, Guerra del Río y Pedregal.
Emisión de obligaciones
 Se anuncia la publicación de un decreto que dejó firmado don Alfonso, autorizando la emisión de 600 millones de pesetas en obligaciones del Tesoro al 5 por 100, seis meses fecha.
 La suscripción comenzará el 1.º de Julio.
 Probablemente, el decreto aparecerá mañana en la «Gaceta».
 Con esta cantidad asciende a 1.300 millones lo emitido en el año actual.

te hora y media, logrando localizar el fuego.
 No han ocurrido desgracias personales.
 Se ignoran las causas del siniestro y la cuantía de las pérdidas.
Aumento de tarifas
 Denia.—La Compañía de luz eléctrica de Algar ha elevado en un 32 por 100 el precio de las tarifas.
 Por esta causa, entre la población reina agitación.
 Se anuncia un paro general.
 Se ha concentrado la benemérita de los puestos próximos.
Visita a los cuarteles
 Sevilla.—El capitán general ha facilitado a los periodistas una información de su visita a los distintos cuarteles de aquella guarnición.
 Está satisfecho del estado de instrucción y disciplina de las tropas.
 No ha recogido la misma impresión del estado de los cuarteles, los cuales no reúnen las condiciones que se requiere.
 Ha dicho que interesará al Gobierno para que se construyan nuevos cuarteles, que llenen el fin a que se destinan.

Intereses Católicos

Esta importante Obra, según indicamos ayer, celebró el domingo su junta en Palacio Arzobispal, bajo la presidencia del reverendísimo Prelado.
 Por la mañana, en la capilla del Santo Caliz, fué la Misa de Comunión, con plática que celebró el señor director.
 La junta resultó un acto solemne, con asistencia distinguida y numerosa, asistiendo casi todas las señoras de su Directiva, entre las que recordamos a la señora condesa de Montornés, baronesa de Llauri y Terratej, marquesa de Valero de Palma y viuda de Colomina, doña Ana Guzmán, doña Edelmira Bagueña, doña Ana Penelas, viuda de Ferraz, y doña Amparo Carbonell, viuda de González.
 Las socias llenaron por completo el amplio salón.
 Leída la Memoria de Secretaría por doña Edelmira Bagueña de Montforte, por ella apareció la labor desarrollada durante el curso, tanto en lo referente a los fines generales de organización y cultura, como en lo referente a las secciones de Obreros enfermos, a la de Escuelas y a la muy activa de Prensa, lo mismo que la acción desarrollada en ayuda de la interesante actuación de los Sindicatos.
 Las cuentas del año 1920 demostraron que el movimiento de fondos ha sido notable.
 Muy curioso y lleno de datos sugestivos fué el discurso, admirablemente leído por la excelentísima señora doña Ana Fournat de Guzmán, sobre «Intereses Católicos y el internacionalismo femenino».

Crónica musical

Sociedad Filarmónica.—Carlota Dahmen y Joaquín Turina
 El público de la Filarmónica que acudió anoche a la Sala del Conservatorio se encontró con que la concertista Carlota Dahmen, soprano alemana, a quien acompañó al piano el ilustre Joaquín Turina, es una artista de todo punto admirable. La gentilísima cantante posee grandes méritos, cualidades eminentes: una voz de nobilísima calidad, de puro y claro timbre y con potencialidad generosa, apta para conseguir los matices más dramáticos y apasionados. Y este bellísimo instrumento vibra sometido al impulso intenso de una sensibilidad capaz de todo expresivismo: de lo leve, de lo dulce, del suspiro, de lo profundo, de la exaltación.
 Un programa selectísimo de «lieder»—Schumann, Schubert y Brahms—fue interpretado con el más comprensivo y elocuente estilo por Carlota Dahmen en las partes primera y segunda del concierto del martes. La última parte—un tanto concesional a ciertos gustos del público—componía tres fragmentos de ópera: el «vocalise» de Elsa en el wagneriano «Lohengrin» y dos arias de las óperas «Hérodiade», de Massenet, y «Juana de Arco», de Tchaikowsky, respectivamente. Excepto estas dos últimas obras, que fueron cantadas en francés, el resto del programa lo fué en alemán. Ahora bien, sirvieron los fragmentos operísticos como de «avant-garde» para que pueda comprenderse qué magnífica soprano dramática es Carlota Dahmen.
 Joaquín Turina, reducido en este concierto a realizar misión de acompañante, pudo, como siempre, demostrar ese espíritu musical que es su propia naturaleza.
 La concurrencia aplaudió largamente a Carlota Dahmen y a su acompañante, y el éxito brillante y merecido volvió a repetirse anoche en el segundo concierto a cargo de los mismos artistas.
 Formaron el programa, en la parte primera, diversos «lieder» de Cornelius, Grieg, Marx, Franz, Rubinstein y Haenschel; en la segunda parte, obras admirables de Ricardo Strauss, siempre señaladas por la inventiva genial del gran compositor, y en la parte tercera, la balada del «Baque fantasma», el aria del segundo acto de «Tannhäuser» y la magnífica aria de Agata en «Der Freischütz».

REGION

Villarreal
GRAN PEREGRINACIÓN FRANCISCANA A SAN PASCUAL—Ya se nota en esta ciudad el movimiento precursor de los grandes acontecimientos. Ya todo aquí respira feosa. En la esbelta torre de la Arzobispal ondea la gran bandera roja y gualda, que ostenta en su centro el escudo del Santo festejado, de nuestro glorioso Pascual Bailón. Ya discurren por estas calles los primeros forasteros. Están levantándose los arcos de triunfo. La Venerable Orden Tercera de San Francisco levanta uno a la entrada, a San Pascual; el Clero, uno, en el Arrabal de San Pascual; las Marias del Sagrado, uno, frente al Colegio de la Consolación, que es donde está instalada canónicamente la Obra; los congregantes luses, uno frente a su casa social, y la comisión de Ornato, otro, a la entrada de la estación. La Venerable Orden Tercera del Carmen adornará la plaza y fachada de la iglesia del convento, y el Sindicato Católico de San José adornará también su fachada.
 Sabemos que del pueblo de Torrehermosa, patria de San Pascual, vienen la mayoría de sus vecinos con sus autoridades al frente. Llegarán en el mismo tren del sábado en que llegará el excelentísimo señor Obispo de Sigüenza, o sea el de los cuatro y media de la tarde.
 Las Marias del Sagrado tendrán vela nocturna en la bonita capilla del Colegio de la Consolación.
 El domingo, a hora oportuna que ya se avisará, se bendicirá con toda solemnidad la rica y artística bandera del Sindicato Católico de San José. Oficiará el excelentísimo señor doctor don Francisco Muñoz, Obispo de Vich.
 Los peregrinos que lleguen en carros el día de la fiesta, podrán depositarlos en los almacenes que, como en otras ocasiones, estarán preparados.—El correspondiente, 15 de Junio.

Santa Pastoral Visita

En el Arzobispado de Gandia
 El día 12 del pasado Mayo empezó por Gandia el homenaje de respeto y de amor al excelentísimo Prelado, digno sucesor de los Villanueva y Ribera.
 Los pueblos visitados desde la referida fecha hasta la actual han sido Gandia, Benigüñal, Benicarló, Benirredá, Real de Gandia, Daimuz, Belleguard, Miramar, Alquería de la Condesa, Rafelcofer, Palmera, Piles, Oliva, Fuente Encarroz, Villalonga, Palma, Ador, Castellonet, Almiserat y Rótova. Todos estos pueblos han rivalizado en ardientes manifestaciones de fe y entusiasmo, pues todos ellos, en su casi totalidad de habitantes, se han acercado a la Mesa Eucarística, y todos fueron transformados durante la Santa Visita en hermosos jardines, pues se admiraban arcos de follaje, árboles plantados en las calles y plazas, olorosa enramada esparcida por el suelo, y todo esto embriagado por las colgaduras, por las hermosas alfombras de boboretos y por los ricos mantones de Manila que, formando pabellón, se admiraban por doquier.
 Jamás se vió un espectáculo igual en este distrito, pues en otras ocasiones parecidas hizo mucho, pero ahora ha superado, por la gran simpatía y veneración que ha despertado el Prelado en esta región.
 El señor Arzobispo, acompañado del Secretario de Visita señor Belda, de su familiar señor Vidal, de las autoridades, bandas de música y principales vecinos de los pueblos, ha visitado los colegios y escuelas nacionales y en todas partes ha recibido la adhesión de maestros y discípulos, expresada en sentidos discursos.
 El fruto espiritual conseguido ha sido muchísimo, pues el venerable Prelado, con su ardiente palabra, ha avivado los buenos sentimientos de esta piadosa región, que avidamente ha escuchado las sabias enseñanzas del ungido de Dios, así como también las de los Misioneros encargados de los triduos preparatorios.

PORTA-COELI

El próximo sábado 18 se verificará la reapertura del Hotel-Restaurant de Porta-Coeli, realizadas las obras de reforma y embellecimiento por una Sociedad Anónima, formada por un grupo de abnegados valencianos, que desea, al difundir la hermosura de tan pintorescos y salustiferos paisajes, ofrecer al público toda suerte de comodidades y recreos, a base de la más escrupulosa higiene, y por precios realmente económicos.
 A pesar del poco tiempo que dicha Sociedad tiene a su cargo el Hotel, han sido introducidas mejoras de importancia, comenzando por regularizar el firme de la carretera, a fin de que los automóviles circulen con la seguridad y comodidad que conviene. Se ha construido totalmente de nuevo el mobiliario y enseres, así de la fonda como de las casas particulares, para las familias que acostumbran a alojarse allí. Las habitaciones están dispuestas con el confort, higiene y esmero de los grandes albergues modernos. Aparte estos atractivos, que el excursionista busca y estima, al dejar por unos días su casa, la mesa estará espléndidamente servida, lo mismo en la pensión completa, desde 14 pesetas, que en los cubiertos, desde 0'50 pesetas, como igualmente en el servicio a la carta.
 Hospedaje higiénico, sin olvidar el menor detalle, buena mesa, un magnífico garaje para las familias que viajan en sus autos, recreos licitos, un paisaje sugestivo, el saturado el ambiente por los aromos propios, que hacen de Porta-Coeli el lugar más bello de la región valenciana, y las mayores facilidades para realizar el viaje, constituyen un poderoso atractivo para el turista, y fomentan las excursiones campestres, que tanto tonifican el cuerpo y templan el espíritu.

Caragente

FIESTA DE LAS ESPIGAS—Grandiosa manifestación de amor y gratitud a Jesús Sacramentado, con motivo de la vigilia de las Espigas, se efectuó en esta ciudad y huerto de don José Cogollos, del comercio de tejidos de la capital, la noche del 11 al 12 de este mes.
 Cerca de 300 adoradores de varios pueblos, con los de los tres turnos de esta ciudad, se congregaron en el pintoresco huerto indicado, desplegando y enarbolando sus ricas banderas, formadas en orden de campaña, para llegar a la capilla de la finca, recorriendo los andenes del jardín y cantando himnos al Señor, presididos por el director, don Agustín Gay.
 Más de 3.000 personas presenciaron la hermosa ceremonia de rendir las banderas al descubrir a Su Divina Majestad. Luego ocupó el improvisado púlpito, en medio de la explanada, don Justo Martínez, quien tuvo pendiente de su palabra tres cuartos de hora al numeroso auditorio.
 Después de cantar solemnemente el oficio divino las secciones adoradoras, se dió la Sagrada Comunión, a las dos de la madrugada, por don Vicente Izquierdo y el señor Gay, acercándose al Convite celestial 500 comensales, los cuales recibieron hermosas estampas, que repartían el señor presidente del Consejo local y el dueño de la finca, todo emocionado.
 Después celebró la Santa Misa el señor Gay, y terminada, se hizo la procesión, dándose la bendición a los términos de Caragente, Alcira, Alberique, Aludía, Guadassar, Bemimodo, Carlet y Algemesi desde la terraza del chalet donde descansó el Señor, bajo un artístico dosel de flores, obra de don José Barber, presbitero, ayudado por las hermanas del señor Cogollos.

¿Quiere Vd. comprar

los mejores sillones confort? Visite la acreditada tapicería

CASA CAÑIZARES

Correjería, 32 Teléfono 1298

OLYMPIA

Hoy jueves: La película de más emoción. La de mayor éxito, interpretada por LINA PELLEGRINI

La cabalgata de los fantasmas

8 partes.—2 jornadas. Escándalo en el Sanatorio

2 partes, comica

Mañana, un gran debut. Sólo por tres días:

Les Frouel Senac

Procedentes del Coliseum, de Londres, y Scala, de París, con la representación de su revista enciclopédica.

Films en el escenario

Grandes éxitos en París y Londres.

Baños del Almirante

Abiertos todo el año (Frente a Correos)

Cine Sorolla

PROGRAMA PARA HOY

Éxito — Verdad — Éxito

de la hermosa película,

El carro de la montaña

Drama en cuatro partes, adaptación de la novela de JAMES RICHARD.

ESTRENO — ESTRENO

de la quinta y última jornada de la interesante película

Las arañas negras

titulada

Los hijos del sol

Cuatro partes

Terminará la sesión con una chistosísima película.

Gacetillas teatrales

REGUES

Hoy, a las 6'30 de la tarde, se celebrará una matiné, representándose «Laboratorio del amor».

Por la noche, a las 9'30, celebrará su beneficio el tenor cómico Julio Espi, representándose «Sanatorio del amor», «Les barraganes», el «Fox-trot del Casinero», de la revista «A la vora del riu, marc...», y «Las corsarias».

Mañana, estreno de la fantasía ómica en un acto y seis cuadros, original de los señores Camaró y Custodio, música de los maestros López del Toro y Fuentes, titulada «El monte de la belleza».

Experiencias oficiales de divulgación de motocultivo

Siendo de interés para nuestros agricultores, nos complacemos en anunciarles que hoy, mañana y pasado tendrán lugar demostraciones prácticas de motocultivo en naranjos, con el tractor Cletrac y demás equipo de la Granja Oficial de Burlasol, en la masía de don José Moróder, término de Moncada, estación Masías, pudiendo acudir a las mismas todo interesado en el cultivo del naranjo.

También toda esta semana y la próxima, y en la finca de don Salvador Estela, de Catarroja, se efectuarán demostraciones de motocultivo, con igual tractor y también en el cultivo del naranjo.

Viernes: El guante de la muerte

Salón: de moda

Hoy, el éxito del día, HOY

5.ª y 6.ª últimas jornadas de

El hijo de la noche

Triunfo de la producción francesa.

Lo más interesante en series

Viernes: Los leones sueltos

PRENSA OFICIAL

GACETA DE MADRID
 Inserta el diario oficial las siguientes disposiciones:
 Que las Escuelas de Ingenieros Industriales pasen a depender del Ministerio de Fomento, Dirección general de Comercio.
 Creando un Instituto de Segunda enseñanza en Melilla.
 Aceptando los ofrecimientos hechos por una casa extranjera de 20 locomotoras para la Compañía de ferrocarriles del Norte.
 Dos para la de Bilbao a Portu. galete.
 Una para la de Zafra a Huelva.
 Autorizando el anticipo para la Compañía del ferrocarril de Langreo, con objeto de que adquiera siete locomotoras y 470 vagones.
 Suspendiendo la aplicación de la ley de Aguas en lo que se refiere a la perpetuidad de los aprovechamientos para fuerza motriz en usos industriales.
 Disponiendo que en lo sucesivo las concesiones de minas se hagan a españoles y Sociedades domiciliadas en España, a condición de que sean españoles los presidentes de los Consejos de Administración, delegados, gerentes, ingenieros directores y encargados de obras.
 Disponiendo que cese el actual Consejo de los previsores del Porvenir, y encargando sus funciones al Consejo de Administración que se menciona.
 Concediendo el regimn exequatua a don Ernesto Ibáñez Rizo, como cónsul honorario de Portugal en Valencia; a don Juan N. Stable, cónsul de Cuba en Alicante, y don Juan Guillén, cónsul de Holanda, también en Alicante.
 Aprobando el programa de oposiciones para la provisión de 50 plazas de condestables de la Armada.
 Anunciando la emisión de un empréstito de 150 millones en obligaciones del Tesoro, a seis meses de plazo y con el interés del 5 por 100.
 La suscripción comenzará el 1.º de Julio próximo.

«Los diputados que suscriben proponen que el Congreso se sirva declarar que el decreto sobre reorganización de la policía rebasa la autorización concedida por las Cortes al Gobierno, conculca la ley fundamental del Estado y las leyes procesales, por lo que debe derogarse inmediatamente.»
 La firman los señores Tejero, Ortega Gasset, Canliure, Prieto, Barcia, Guerra del Río y Pedregal.
Emisión de obligaciones
 Se anuncia la publicación de un decreto que dejó firmado don Alfonso, autorizando la emisión de 600 millones de pesetas en obligaciones del Tesoro al 5 por 100, seis meses fecha.
 La suscripción comenzará el 1.º de Julio.
 Probablemente, el decreto aparecerá mañana en la «Gaceta».
 Con esta cantidad asciende a 1.300 millones lo emitido en el año actual.

te hora y media, logrando localizar el fuego.
 No han ocurrido desgracias personales.
 Se ignoran las causas del siniestro y la cuantía de las pérdidas.
Aumento de tarifas
 Denia.—La Compañía de luz eléctrica de Algar ha elevado en un 32 por 100 el precio de las tarifas.
 Por esta causa, entre la población reina agitación.
 Se anuncia un paro general.
 Se ha concentrado la benemérita de los puestos próximos.
Visita a los cuarteles
 Sevilla.—El capitán general ha facilitado a los periodistas una información de su visita a los distintos cuarteles de aquella guarnición.
 Está satisfecho del estado de instrucción y disciplina de las tropas.
 No ha recogido la misma impresión del estado de los cuarteles, los cuales no reúnen las condiciones que se requiere.
 Ha dicho que interesará al Gobierno para que se construyan nuevos cuarteles, que llenen el fin a que se destinan.

¿Quiere Vd. comprar

los mejores sillones confort? Visite la acreditada tapicería

CASA CAÑIZARES

Correjería, 32 Teléfono 1298

OLYMPIA

Hoy jueves: La película de más emoción. La de mayor éxito, interpretada por LINA PELLEGRINI

La cabalgata de los fantasmas

8 partes.—2 jornadas. Escándalo en el Sanatorio

2 partes, comica

Mañana, un gran debut. Sólo por tres días:

Les Frouel Senac

Procedentes del Coliseum, de Londres, y Scala, de París, con la representación de su revista enciclopédica.

Films en el escenario

Grandes éxitos en París y Londres.

Baños del Almirante

Abiertos todo el año (Frente a Correos)

Cine Sorolla

PROGRAMA PARA HOY

Éxito — Verdad — Éxito

de la hermosa película,

El carro de la montaña

Drama en cuatro partes, adaptación de la novela de JAMES RICHARD.

ESTRENO — ESTRENO

de la quinta y última jornada de la interesante película

Las arañas negras

titulada

Los hijos del sol

Cuatro partes

Terminará la sesión con una chistosísima película.

Gacetillas teatrales

REGUES

Hoy, a las 6'30 de la tarde, se celebrará una matiné, representándose «Laboratorio del amor».

Por la noche, a las 9'30, celebrará su beneficio el tenor cómico Julio Espi, representándose «Sanatorio del amor», «Les barraganes», el «Fox-trot del Casinero», de la revista «A la vora del riu, marc...», y «Las corsarias».

Mañana, estreno de la fantasía ómica en un acto y seis cuadros, original de los señores Camaró y Custodio, música de los maestros López del Toro y Fuentes, titulada «El monte de la belleza».

Experiencias oficiales de divulgación de motocultivo

Siendo de interés para nuestros agricultores, nos complacemos en anunciarles que hoy, mañana y pasado tendrán lugar demostraciones prácticas de motocultivo en naranjos, con el tractor Cletrac y demás equipo de la Granja Oficial de Burlasol, en la masía de don José Moróder, término de Moncada, estación Masías, pudiendo acudir a las mismas todo interesado en el cultivo del naranjo.

También toda esta semana y la próxima, y en la finca de don Salvador Estela, de Catarroja, se efectuarán demostraciones de motocultivo, con igual tractor y también en el cultivo del naranjo.

Viernes: El guante de la muerte

Salón: de moda

Hoy, el éxito del día, HOY

5.ª y 6.ª últimas jornadas de

El hijo de la noche

Triunfo de la producción francesa.

Lo más interesante en series

Viernes: Los leones sueltos

PRENSA OFICIAL

GACETA DE MADRID
 Inserta el diario oficial las siguientes disposiciones:
 Que las Escuelas de Ingenieros Industriales pasen a depender del Ministerio de Fomento, Dirección general de Comercio.
 Creando un Instituto de Segunda enseñanza en Melilla.
 Aceptando los ofrecimientos hechos por una casa extranjera de 20 locomotoras para la Compañía de ferrocarriles del Norte.
 Dos para la de Bilbao a Portu. galete.
 Una para la de Zafra a Huelva.
 Autorizando el anticipo para la Compañía del ferrocarril de Langreo, con objeto de que adquiera siete locomotoras y 470 vagones.
 Suspendiendo la aplicación de la ley de Aguas en lo que se refiere a la perpetuidad de los aprovechamientos para fuerza motriz en usos industriales.
 Disponiendo que en lo sucesivo las concesiones de minas se hagan a españoles y Sociedades domiciliadas en España, a condición de que sean españoles los presidentes de los Consejos de Administración, delegados, gerentes, ingenieros directores y encargados de obras.
 Disponiendo que cese el actual Consejo de los previsores del Porvenir, y encargando sus funciones al Consejo de Administración que se menciona.
 Concediendo el regimn exequatua a don Ernesto Ibáñez Rizo, como cónsul honorario de Portugal en Valencia; a don Juan N. Stable, cónsul de Cuba en Alicante, y don Juan Guillén, cónsul de Holanda, también en Alicante.
 Aprobando el programa de oposiciones para la provisión de 50 plazas de condestables de la Armada.
 Anunciando la emisión de un empréstito de 150 millones en obligaciones del Tesoro, a seis meses de plazo y con el interés del 5 por 100.
 La suscripción comenzará el 1.º de Julio próximo.

«Los diputados que suscriben proponen que el Congreso se sirva declarar que el decreto sobre reorganización de la policía rebasa la autorización concedida por las Cortes al Gobierno, conculca la ley fundamental del Estado y las leyes procesales, por lo que debe derogarse inmediatamente.»
 La firman los señores Tejero, Ortega Gasset, Canliure, Prieto, Barcia, Guerra del Río y Pedregal.
Emisión de obligaciones
 Se anuncia la publicación de un decreto que dejó firmado don Alfonso, autorizando la emisión de 600 millones de pesetas en obligaciones del Tesoro al 5 por 100, seis meses fecha.
 La suscripción comenzará el 1.º de Julio.
 Probablemente, el decreto aparecerá mañana en la «Gaceta».
 Con esta cantidad asciende a 1.300 millones lo emitido en el año actual.

te hora y media, logrando localizar el fuego.
 No han ocurrido desgracias personales.
 Se ignoran las causas del siniestro y la cuantía de las pérdidas.
Aumento de tarifas
 Denia.—La Compañía de luz eléctrica de Algar ha elevado en un 32 por 100 el precio de las tarifas.
 Por esta causa, entre la población reina agitación.
 Se anuncia un paro general.
 Se ha concentrado la benemérita de los puestos próximos.
Visita a los cuarteles
 Sevilla.—El capitán general ha facilitado a los periodistas una información de su visita a los distintos cuarteles de aquella guarnición.
 Está satisfecho del estado de instrucción y disciplina de las tropas.
 No ha recogido la misma impresión del estado de los cuarteles, los cuales no reúnen las condiciones que se requiere.
 Ha dicho que interesará al Gobierno para que se construyan nuevos cuarteles, que llenen el fin a que se destinan.

¿Quiere Vd. comprar

los mejores sillones confort? Visite la acreditada tapicería

CASA CAÑIZARES

Correjería, 32 Teléfono 1298

OLYMPIA

Hoy jueves: La película de más emoción. La de mayor éxito, interpretada por LINA PELLEGRINI

La cabalgata de los fantasmas

8 partes.—2 jornadas. Escándalo en el Sanatorio

2 partes, comica

Mañana, un gran debut. Sólo por tres días:

Les Frouel Senac

Procedentes del Coliseum, de Londres, y Scala, de París, con la representación de su revista enciclopédica.

Films en el escenario

Grandes éxitos en París y Londres.

Baños del Almirante

Abiertos todo el año (Frente a Correos)

Cine Sorolla

PROGRAMA PARA HOY

¿Por qué tantos miles de niños se crían con GLAXO?

EL GLAXO es la mejor leche de vaca de Nueva Zelanda, apropiada al estómago humano. El mejor alimento lácteo de ancianos y enfermos. Usese el biberón GLAXO; es el biberón perfecto. Pídase en farmacias, droguerías y tiendas de comestibles. Agentes exclusivos en España, Portugal, Gibraltar y Marruecos: SEBASTIAN TAULER Y COMPANIA, MONTEÑA, 18, MADRID. Representante en Valencia: RAFAEL LLEO GALLET, Eixarchs, 14.

- 1º Porque es maravilloso, tanto para criarlos como para ayudar a criarlos.
- 2º Porque dando el glaxo a niños desnutridos, raquíticos, con diarrea o que devuelvan todo lo que toman, en pocos días mejoran de un modo tan radical, que no parecen los mismos.
- 3º Porque aunque el glaxo parezca más caro, es el más barato de todos los productos, pues para un mismo gasto el niño aumenta más de peso con glaxo que con ningún otro alimento, lo que se ve con pocos días de prueba.

Diario religioso SANTORAL

DE HOY. — Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. Santos Juan Francisco de Regis, confesor; Quirina, Julia y Justina, mártires; y Lutgarda, virgen.

El oficio y la Misa son de la feria quinta, con rito simple y color verde.

Se pueden celebrar Misas votivas y rezos de «Requiem».

DE MAÑANA. — Santos Anastasio, Manuel e Ismael, mártires; Gandulfo, Obispo; Besarion y Rutilio, confesores.

El oficio y la Misa son de la feria sexta, con rito simple y color verde.

Se pueden celebrar Misas votivas y rezos de «Requiem».

GULTOS

CUARENTA HORAS. — Principian en la iglesia de la Casa Hospicio de Nuestra Señora de la Misericordia.

Se descubre a las seis y media y reserva a las siete y media de la tarde.

ADORACION NOCTURNA. — Turno de San Ignacio.

CORTE DE MARIA. — Nuestra Señora del Carmen, en Santa Cruz.

A JESUS SACRAMENTADO. — En el Real Colegio de Corpus Christi, a las nueve. Misa solemne con exposición, y por la tarde, a las tres y media, vísperas, completas con música y solemne reserva.

En San Nicolás, a las diez. Misa de Renovación, y a las cinco de la tarde, Hora santa por el Apostolado de la Oración.

En San Juan Bautista y San Vicente, a las cinco de la tarde, Hora santa.

En la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, a las cinco de la tarde, Hora santa.

En Santa Cruz, a las seis de la tarde, Hora santa.

AL CORAZON DE JESUS. — Mes. Continúa en las iglesias y a las horas anunciadas.

A NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO. — Mes. Continúa en la iglesia de la Preciosísima Sangre, a las ocho, con Misa de Comunión y ejercicio. Novenario de amor. Continúa, a las seis de la tarde, en la misma iglesia, con exposición de Su Divina Majestad y sermón a cargo del muy reverendo Padre Calasanz Rabaza.

A SAN JOSE. — Novenario. Continúa en el convento de San José y Santa Tecla, con Misa rezada a las ocho y ejercicio a las cinco y media de la tarde, en que predicará el doctor don José Bau, Capellán del convento de la Presentación.

MUEBLES

en todos los estilos y en todos los precios. Garantizados por ser el dueño técnico.

DIRECTOR DE LA FABRICA

J. LIERN

PRECIOS REBAJADOS

Exposición permanente. La más antigua e importante. Muebles lavables.

DESAPACHO, PAZ, NUM. 22

Exposición y fábrica,

HERNÁN CORTÉS, 10 y 12

OCULISTA

Dr. Alberti Prósper Santa Ana, 2, entr.

— DE 10 A 2 —

Comercio de San Roque

Visite usted esta casa, en la que encontrará gran surtido en lanas, para trajes de señora y caballero. Inmenso surtido en fantasías, géneros blancos y negros, vichís y mallorcas, a precios increíbles.

ANICETO BELLIDO

Plaza de la Merced, 5 y 6, y Gracia, 1 y 3

que mi última no había sido expuesta con la prontitud que se me prometió y que tanto supliqué al inquisidor! Mi desgraciado padre, que siempre se meció en la dulce esperanza de verme absuelto, leyó un día la «Gaceta», de Milán, vió en ella mi sentencia. El mismo me contaba los pormenores de tan cruel descubrimiento, y me dejaba imaginar hasta qué punto su alma había sido despedazada.

¡Ah! Apreciando como debía la inmensa compasión de mi padre y de mi familia, compasión que penetró hasta lo más profundo de mi corazón, ¡cuál me enfurecía de que mi carta no hubiese sido expedida cuidadosamente! Acaso este atraso no encontraría ninguna pérdida intencional, pero yo creí descubrir en él una infernal arteria; parecíame ver en ello un refinamiento de barbarie, un deseo feroz de dejar toda su violencia al rayo que debía herir a mis inocentes padres. Hubiera querido poder verter un torrente de lágrimas para castigar aquella crueldad imaginaria.

Ahora que lo pienso a sangre fría hallo en todo ello muy poca misericordia; aquel atraso fue únicamente causado, a no dudarlo, por el desprecio.

Instituto Médico Valenciano

Programa de los premios extraordinarios para el concurso de 1922:

Sección de Medicina

Premio: Título de socio honorario al autor o autores de la Memoria que mejor desarrolle el tema «Orientaciones actuales en la terapéutica de las septicemias».

Sección de Cirugía

Premio: Título de socio honorario al autor o autores de la mejor Memoria sobre el tema «Tratamiento de las peritonitis agudas generalizadas».

Sección de Oftalmología

Premio: Título de socio honorario al autor o autores de la mejor Memoria sobre el tema «Valor clínico de la microscopía en el ojo vivo».

Sección de Historia y Literatura Médicas

Premio: Título de socio honorario al autor o autores de la Monografía sobre el siguiente tema: «El doctor Melchor, médico, sociólogo y político. Estudio bibliográfico».

Sección de Higiene

Premio: Título de socio honorario al autor o autores de la mejor Monografía que desarrolle el tema «Proyecto de higienización de Valencia».

Sección de Farmacia

Premio: Título de socio honorario al autor o autores de la Monografía que mejor estudie el tema «Industria química-farmacéutica adaptable a la región valenciana».

Asunto libre

Premio: Título de socio honorario al autor o autores de una Monografía que mejor desarrolle cualquier tema referente a las ciencias médicas o a sus auxiliares.

Fundación Roel

Premio: 2.000 pesetas en metálico, título de socio honorario de primera categoría.

Accésit: 500 pesetas en metálico y título de socio honorario.

Tema: «Topografía médica de uno de los Municipios de las provincias de Valencia, Castellón de la Plana o Alicante, con exclusión de los de Alicante, Rótova, Manuel, Meliana, Ribarroja, Biar, Villavieja de Nules, Utiel, Castellón de la Plana, Sax, Onda y Requena, cuyas Monografías han sido ya premiadas por la fundación Roel».

Premio: 3.000 pesetas en metálico, título de socio honorario de primera categoría.

Accésit: 1.000 pesetas en metálico y título de socio honorario.

Tema: «Asunto libre de investigación personal referente a las ciencias médicas o a sus auxiliares directas».

Cuanto se deseen conocer las condiciones del concurso pueden pasar por el local del Instituto Médico Valenciano.

Los cerillas pésimas

Son unánimes las protestas formuladas contra la pésima calidad de las cerillas de los 10 céntimos. Estas pierden la cabeza a la más leve fricción, y hay de ellas que se adhieren a la yema del dedo para arder y es una delicia.

El correspondal.

Los sordos oyen!

¡GRANDIOSO INVENTO!

La sordera vencida por la electricidad

La Ciencia ha triunfado.—Ha resuelto uno de los problemas más grandes de este siglo.—Con el Aparato Electro Acústik, todos los sordos oyen.—El Electro Acústik no tiene introducción en el oído, y se oye en el acto los sonidos más imperceptibles.—Los modelos últimamente recibidos SUPERAN a todo lo conocido.—La casa Acústik somete al examen de los señores médicos tan portentoso invento, y para que todo el mundo se convenza de sus maravillosos resultados, ha acordado hacer ensayos en VALENCIA los días 18 y 19 del actual, en el Gran Hotel Inglés, plaza Canalejas, de once a una y de tres a seis.—Folleto gratis.

En Madrid se vende

una fábrica de metales artísticos, por enfermedad de su dueño. Razón: Calle de Gracia, núm. 27, peluquería VALENCIA

ALMORRANAS

Curación en muy pocos días con la POMADA ANTIHEMORROIDAL VALENTIN PALACIOS. Cesa el dolor a la primera o segunda aplicación.

Venta: Valentín Palacios, Beja de San Francisco, 32, Valencia

lo, regresando, por último, a Udina. ¿Quién sería aquella persona? Sólo pudimos sospecharlo.

¡Ah! ¡Dios bendiga a todas aquellas almas generosas que no se avergüenzan de amar a los desgraciados! Si; y las aprecio tanto más, cuanto que durante los días de mi adversidad conocí algunos menguados que renegaron y creyeron ganar algo haciendo eco a los ultrajes que se me dirigían. Pero estos últimos eran en corto número, y los otros no fueron pocos.

Me engañé mucho creyendo que la compasión que nos seguía por la Italia había de cesar en cuanto pisásemos tierra extranjera. ¡Ah! El bueno es en todas partes compatriota del desgraciado. Cuando llegamos a Linz, en Austria, sucedió lo mismo que en nuestro país; oíase por todas partes el siguiente gemido: ¡Arme herrem! ¡pobres señores!

Algunas veces, al entrar en una ciudad nuestros coches, tenían que pararse antes de decidir dónde iríamos a alojarnos. Entonces se amontonaba todo el pueblo cerca de nosotros, dirigiéndonos palabras tan compasivas, que sólo podían salir del corazón. La bondad de aquella nación me enternecía mucho más

Alicante

La cabalgata alegórica

El alcalde señor Bueno Sales ha enviado una sentida carta a los alcaldes de diversos pueblos de la provincia, donde el comercio y la industria alcanzan un mayor desarrollo y ofrecen una nota típica en este aspecto, para que presten su concurso a la proyectada fiesta provincial que se pretende celebrar para el mes de Agosto. En ella presentará cada pueblo, al igual que en la fiesta de la Región, de Valencia, una carroza condensada en ella el aspecto que en la industria o en la agricultura tenga.

También el alcalde ha dirigido otra carta a los diputados provinciales por los distritos de los pueblos que se ha solicitado coadyuven a la fiesta, para que se interesen y presten el apoyo necesario, a fin de que el festejo obtenga el éxito que se merece.

Cómo quedará constituida la Diputación

Según la clasificación que se ha hecho últimamente, la Diputación provincial, en primer lugar quedará constituida con 28 diputados que se afilian a los partidos siguientes: demócratas, 12; cervistas, 7; romanistas, 2; conservadores cristianos, 2; ídem independientes, 1; zamoristas, 1; reformistas, 2, y republicanos, 1.

Nuevo Banco

Mañana se inaugura el local que en ésta ha establecido para sucursal, en el paseo de los Mártires, el Banco Español de Crédito, para cuya dirección ha sido nombrado don José Soriano Chamorro.

Recaudación para las fiestas

Se ha iniciado una suscripción voluntaria para contribuir a los gastos de los festejos del mes de Agosto, y hasta hoy las cantidades recaudadas ascienden a pesetas 5.952'80.

Servicio meteorológico de Levante

15 Junio.

Las altas presiones (771 milímetros) continúan ocupando todas las latitudes del Occidente de Francia y Norte de nuestra península. Las presiones bajas (760 milímetros) se extienden desde el saco de Cádiz, por el mar Ibérico, al Mediterráneo. Temperaturas extremas regionales: Alicante, 27 y 16 grados; Teruel, 28 y 10. 3 tarde.—Villar.

Dr. Casanova Dalfó

RADIUM-RAYOS X

SITUACION DE LA CLINICA

AYUNTAMIENTO

C. ARZOBISPO MAYORAL

151

C. FRATEL

SITUACION DE LA CLINICA

C. de la Sangre

de SAN VICENTE

San Vicente, 151, toda la casa

Aplicaciones de RADIUM, EMANATORIO, RAYOS X (aparato intensísimo con tubo Coolidge), ELECTRICIDAD, BAÑOS HIDROELECTRICOS, LUZ, DIATERMIA. Cáncer, Lupus, Tumores, Reumatismo, Tuberculosis, Neuralgias y otras.

Enfermedades de la mujer

SORDERA, Zumbidos y supuraciones oídos, por aparato invento del doctor Casanova Dalfó.

ALMORRANAS

Curación en muy pocos días con la POMADA ANTIHEMORROIDAL VALENTIN PALACIOS. Cesa el dolor a la primera o segunda aplicación.

Venta: Valentín Palacios, Beja de San Francisco, 32, Valencia

para apretarles la mano. A todos se nos saltaban las lágrimas. ¡Ay, y cuán terrible fué para nosotros el no poderlas libremente derramar, estrechándonos en nuestros brazos!

Los comisarios no echaron de ver aquella escena tan tierna, pero sospeché que uno de los guardias hubiese notado el misterio al ver al buen Dario apretarme la mano. Aquel guardia era de Venecia. Mirónes de hito en hito a Dario y a mí, se puso descolorido y estuvo como indeciso si debía o no de latarnos; pero guardó silencio y volvió la vista a otra parte, como fingiendo no haber notado nada. Si no adiviné que aquellos eran amigos nuestros, debió, por lo menos, figurarse que fueran algunos criados conocidos.

LVI

Dejamos a Udina por la mañana apenas amanecía. Nuestro amigo «Dario» se hallaba ya en la calle embozado en su capa; nos saludó y siguió mucho tiempo. También divisamos un coche que nos seguía dos o tres millas, y dentro de él una persona que agitaba su pañue-

Movimiento del puerto

Entrados

Islaño, de la Compañía Trasmediterránea, de Ibiza, con tres pasajeros y cargo general.

Canalejas, de la Compañía Trasmediterránea, de Gandía, con cargo general.

Otto Leombari, del señor Behn, de Hamburgo, con cargo general.

Staffa, de los señores Mac-Andrews y Compañía, de Barcelona, con cargo general.

Balear, de la Compañía Trasmediterránea, de Palma, con 31 pasajeros y cargo general.

Cavaire, del señor Ferrer Peset, de Bailef, con cargo general.

Juan Maragall, de la Compañía Trasmediterránea, de Barcelona, con cargo general.

Antonio, de Tarragona, con cargo general.

Pepito, de Gandía, en lastre.

A la carga

Thurso, del señor Jimeno, para Londres y Hull, con cargo general y fruta.

Christian Russe, del señor Behn, para Hamburgo, con cargo general y fruta.

Juan Maragall, de la Compañía Trasmediterránea, para Manchester, con cargo general y fruta.

Staffa, de los señores Mac-Andrews y Compañía, para Liverpool, con cargo general y fruta.

Islaño, de la Compañía Trasmediterránea, para Ibiza, con pasaje y cargo general.

Balear, de la Compañía Trasmediterránea, para Palma, con pasaje y cargo general.

Canalejas, de la Compañía Trasmediterránea, para Barcelona, con pasaje y cargo general.

Descargando

E. Ramírez, del señor Ramírez, con cargo general.

Islaño, de la Compañía Trasmediterránea, con pasaje y cargo general.

Balear, de la Compañía Trasmediterránea, con pasaje y cargo general.

Otto Leombari, del señor Behn, con cargo general.

Salidos

Danubier, del señor Thompson, para Barcelona, con cargo general.

Canalejas, de la Compañía Trasmediterránea, para Barcelona, con pasaje y cargo general.

Islaño, de la Compañía Trasmediterránea, para Ibiza, con pasaje y cargo general.

Riviera, del señor Muñoz, para Certe, con cargo general.

Gadir, del señor Pila, para Génova, con cargo general.

Domingo, para Alicante, con cargo general.

Dolores Pascual, para Cullera, en lastre.

Avisos de Corporaciones

Compañía de Tranvías y Ferrocarriles de Valencia

Desde el día 20 del actual, todos los días laborables, de once a trece, podrán presentarse a facturación los cupones, tanto de las Obligaciones de la Sociedad Valenciana de Tranvías como las Obligaciones de la extinguida Compañía de Tranvías de Valencia, Godella y Catarroja, vencidos el primero de Julio próximo, y desde el día primero del citado Julio quedará abierta en las mismas oficinas el pago de dichos cupones.

Los cupones de las Obligaciones de la Sociedad Valenciana de Tranvías podrán presentarse también en Barcelona, por mediación del agente de Cambio y Bolsa don Fernando March, calle de Durán y Bas, 3, principal.

Desde la citada fecha 20 del corriente se admitirá a facturación el cupón número 4 de las acciones de la Compañía de Tranvías y Ferrocarriles de Valencia, todos los días laborables, a las horas antes indicadas, en las oficinas de la Compañía, calle Orilla del Río, número 1, abriéndose el pago del mismo a partir del primero del próximo Julio.

Valencia 15 de Junio de 1921.—El presidente del Consejo de Administración, José María Carrau.—Rubricado.

Para el director de paseos

Nos aseguran que las plantas que hay en el puerto se regan con agua del mar. Llamamos la atención sobre este hecho, que va a acabar con los restos de vegetación que nos quedan en dicho sitio.

Casa recreo

Hermoso CHALET, con huerto, cuadra, cochera, agua potable, instalación eléctrica, etc. se vende o cambia por tierras o solar que convenga. Razón: Avenida Aliados, 115, Fernando Pascual. Se admiten OFERTAS de MIEL.

Del Colegio de Corredores de Valencia

Paris, vista, cheque banco, 61'80 º/100

Bruselas, id., id., id., 61'60 º/100

Francos suizos, id., id., id., 130'20 º/100

Liras, id., id., id., 39'90 º/100

Londres, id., id., id., 29'02 por libra ester

Dollars: New-York, id., id., id., 7'75 ptas.

Marcos: Berlin, id., id., id., 11'50 º/100

Enfurecido cual estaba, temblé al oír que mis compañeros se habían propuesto cumplir con la Iglesia antes de salir, y conocí que no debí hacerlo, pues que carecía de toda voluntad de perdonar. ¡Haber yo dado tal escándalo!...

LV

Llegó, por último, de Austria el comisario, y nos dijo que de allí a dos días partiríamos.

—Tengo el gusto—añadió—de poderos dar un consuelo, y es que a mi vuelta de Spielberg he visto en Viena a S. M. el emperador, el cual me ha dicho que los días de presidio para vos sólo se contarán de doce horas; ya veis que os doy la noticia de que se ha disminuido la mitad nada menos.

Esta nueva no nos fué confirmada jamás de oficio, si bien no teníamos motivo alguno para sospechar mintiese el comisario, y mucho más que la noticia no la dió en secreto, sino consintiéndole la comisión.

Y a pesar de todo, no pude regocijarme; según mi modo de ver,

Ayuntamiento

Terminada la lista cobratoria del arbitrio sobre toldos y cortinas, correspondiente al ejercicio de 1921-22, queda expuesta al público por término de diez días, en la sección de Hacienda de la Secretaría de este excelentísimo Ayuntamiento, para que los interesados puedan examinarla y aducir las reclamaciones que crean pertinentes.

Valencia 15 de Junio de 1921.—El alcalde, R. Samper.

Resultado del quinto sorteo celebrado en esta Casa Consistorial el día 31 de Mayo último, para la amortización de sesenta de los expresados títulos:

Boleta número 4, que corresponde a los números del 31 al 40; número 34, del 331 al 340; número 37, del 361 al 370; número 76, del 751 al 760; número 83, del 821 al 830; número 102, del 1.011 al 1.020.

Valencia 14 de Junio de 1921.—El alcalde, R. Samper.

Decomisos

El jardinero señor Peris decomisó ayer 245 kilos de cerezas, 210 de albaricoques, 27 de peras y 55 de dátiles.

Obligaciones municipales

Resultado del sorteo celebrado en estas Casas Consistoriales el día 31 de Mayo último, para la amortización de 150 obligaciones del titulado empréstito de quince millones de pesetas:

| | | | |
|------|-------------|--------------|-------|
| Núm. | 63 desde la | 621 hasta la | 630 |
| » | 106 | 1051 | 1060 |
| » | 126 | 1251 | 1260 |
| » | 212 | 2111 | 2120 |
| » | 252 | 2511 | 2520 |
| » | 301 | 3001 | 3010 |
| » | 523 | 5221 | 5230 |
| » | 639 | 6381 | 6390 |
| » | 750 | 7491 | 7500 |
| » | 789 | 7881 | 7890 |
| » | 794 | 7931 | 7940 |
| » | 960 | 9591 | 9600 |
| » | 986 | 9851 | 9860 |
| » | 1155 | 11541 | 11550 |
| » | 1738 | 17371 | 17380 |

Valencia 14 de Junio de 1921.—El alcalde, Ricardo Samper.

Del Colegio de Corredores de Valencia

Paris, vista, cheque banco, 61'80 º/100

Bruselas, id., id., id., 61'60 º/100

Francos suizos, id., id., id., 130'20 º/100

Liras, id., id., id., 39'90 º/100

Londres, id., id., id., 29'02 por libra ester

Dollars: New-York, id., id., id., 7'75 ptas.

Marcos: Berlin, id., id., id., 11'50 º/100

Salón Novedades

TEATRO REGIONAL

A las 6'30: Cine.

ELS QUE TALLEN L' ABAECHO

ELS DOS ALCALDES

A las 9'30: Cine.

NIT DE NOVIOS

ELS QUE TALLEN L' ABAECHO

A las 11'30: Cine.

ELS QUE TALLEN L' ABAECHO

ELS DOS ALCALDES

Mañana, estreno de LA GROSA

Trinquete de Pelayo

Hoy a las cinco y media gran partido de pelota, a escatera 63 tantos.

Chiquet de Liria, Folxeret de Gandia y Chato de la Estación, contra Lloquet de Burjassot, Moñet de Alborna y Chiquet de Alborna.

Entrada, 25 centimos.

OCASION

Se vende un landaulet, verdadera ganga.

Darán razón: Calatrava, 13, cochero

que mi última no había sido expuesta con la prontitud que se me prometió y que tanto supliqué al inquisidor! Mi desgraciado padre, que siempre se meció en la dulce esperanza de verme absuelto, leyó un día la «Gaceta», de Milán, vió en ella mi sentencia. El mismo me contaba los pormenores de tan cruel descubrimiento, y me dejaba imaginar hasta qué punto su alma había sido despedazada.

¡Ah! Apreciando como debía la inmensa compasión de mi padre y de mi familia, compasión que penetró hasta lo más profundo de mi corazón, ¡cuál me enfurecía de que mi carta no hubiese sido expedida cuidadosamente! Acaso este atraso no encontraría ninguna pérdida intencional, pero yo creí descubrir en él una infernal arteria; parecíame ver en ello un refinamiento de barbarie, un deseo feroz de dejar toda su violencia al rayo que debía herir a mis inocentes padres. Hubiera querido poder verter un torrente de lágrimas para castigar aquella crueldad imaginaria.

Ahora que lo pienso a sangre fría hallo en todo ello muy poca misericordia; aquel atraso fue únicamente causado, a no dudarlo, por el desprecio.

Vida cultural y social

Instituto General y Técnico

Hoy, a las horas que se indica, se verificarán en el Instituto General y Técnico exámenes de las asignaturas siguientes:

A las ocho de la mañana:

Aritmética, números 71 a 93, enseñanza libre.

Francés, primero, continuación de enseñanza libre.

A las nueve de la mañana:

Física, libre para los que no tengan incompletitud, más la colegiada.

Química, libre para los ídem ídem.

A las diez de la mañana:

Latín, segundo, números 51 a 80, enseñanza libre.

Preceptiva literaria, números 1 a 59, libre.

A las diez y media de la mañana:

Dibujo, primero y segundo, segunda convocatoria, libre y colegiada.

A las tres de la tarde:

Ingreso, números 241 a 280.

A las tres y media de la tarde:

Historia natural, continuación.

Conservatorio de Música

Los exámenes que tendrán lugar hoy en el Conservatorio de Música y Declamación, se efectuarán por el orden siguiente:

A las nueve: Ingresos.

A las diez: Solfeo, primeros y segundos.

A las once: Solfeo, terceros, y Piano, primeros, segundos, terceros y cuartos; Nociones de Armonía.

A las doce: Estética e Historia de la Música.

A las tres y media: Piano, quintos y séptimos cursos.

Colegio de sordomudos y ciegos

La Junta de Patronato del Colegio Valenciano para Sordomudos y Ciegos, en su última sesión, acordó hacer constar en acta y transmitir su agradecimiento al excelentísimo señor Arzobispo, por su donativo de dos mil pesetas, de la testamentaria de doña María del Rosario Alufre, y a don Juan Dorda, por el de mil pesetas, de la testamentaria de don Luis Lesus.

Al mismo tiempo se acordó invitar al excelentísimo señor gobernador a que visite este Centro de enseñanza de anormales, que tanto honra a Valencia.

CAMBIOS EXTRANJEROS

Paris, vista, cheque banco, 61'80 º/100

Bruselas, id., id., id., 61'60 º/100

Francos suizos, id., id., id., 130'20 º/100

Liras, id., id., id., 39'90 º/100

Londres, id., id., id., 29'02 por libra ester

Dollars: New-York, id., id., id., 7'75 ptas.

Marcos: Berlin, id., id., id., 11'50 º/100

Salón Novedades

TEATRO REGIONAL

A las 6'30: Cine.

ELS QUE TALLEN L' ABAECHO

ELS DOS ALCALDES

A las 9'30: Cine.

NIT DE NOVIOS

ELS QUE TALLEN L' ABAECHO

A las 11'30: Cine.

ELS QUE TALLEN L' ABAECHO

ELS DOS ALCALDES

Mañana, estreno de LA GROSA

OCASION

Se vende un landaulet, verdadera ganga.

Darán razón: Calatrava, 13, cochero

que mi última no había sido expuesta con la prontitud que se me prometió y que tanto supliqué al inquisidor! Mi desgraciado padre, que siempre se meció en la dulce esperanza de verme absuelto, leyó un día la «Gaceta», de Milán, vió en ella mi sentencia. El mismo me contaba los pormenores de tan cruel descubrimiento, y me dejaba imaginar hasta qué punto su alma había sido despedazada.

¡Ah! Apreciando como debía la inmensa compasión de mi padre y de mi familia, compasión que penetró hasta lo más profundo de mi corazón, ¡cuál me enfurecía de que mi carta no hubiese sido expedida cuidadosamente! Acaso este atraso no encontraría ninguna pérdida intencional, pero yo creí descubrir en él una infernal arteria; parecíame ver en ello un refinamiento de barbarie, un deseo feroz de dejar toda su violencia al rayo que debía herir a mis inocentes padres. Hubiera querido poder verter un torrente de lágrimas para castigar aquella crueldad imaginaria.

Ahora que lo pienso a sangre fría hallo en todo ello muy poca misericordia; aquel atraso fue únicamente causado, a no dudarlo, por el desprecio.

Maison Blanche
Francisco Feliu
P. Emilio Castelar, 22

Sección de Sastrería
Recibidas las últimas novedades para verano
Trajes confeccionados, desde 125 pesetas en adelante
Impermeables ingleses
Precio de fábrica

Sección de artículos para Señora
Inmenso surtido en todos los géneros propios para ajueres
Mantillas y velos
Géneros de algodón, por piezas de 20 metros desde 30 pesetas

Sección de Camisería
Recibidas las últimas novedades en géneros del país y extranjeros
Cuellos planchados, a 0'50
Puños percal, a 0'75
Camisas desde 7 pesetas en adelante
Corbatas desde 1 peseta

Maison Blanche
Francisco Feliu
P. Emilio Castelar, 22

Sulfato de amoniaco
Solicítense precios

Agricultores
Viticultores
Emplead solamente para vuestro buen éxito y garantía

Sulfato de cobre 98/99
Marca Peñarroya
Agentes generales de venta

Compañía Comercial Ibérica
MADRID
Representante regional

Francisco Ochoa
Plaza de Wilson, 12
VALENCIA

Superfosfatos de cal
Solicítense precios

Interesante a las señoras
La acreditadísima casa LA INGLESA, de San Sebastián, ha establecido en la calle de Pizarro, núm. 26, segundo, un importante taller de ropa blanca, fina, para señoras y niños, donde encontrarán, a precios baratísimos y sin competencia, los modelos mejores y más elegantes en equipos de novia y primera comunión, mantillas y equipos de recién nacido, así como en cubrecamas y vestidos de niños.
Es la casa que mejor confecciona, más barato y de más variedad de modelos.

La flor de Sevilla
La casa que más barato vende y mejor género da

Acetunas superiores Manzanilla, extra, a 1'40 pesetas kilogramo.
Acetunas superiores Manzanilla, extra, primera, a 1'25 pesetas kilogramo.
Acetunas superiores Manzanilla, extra, segunda, a 1'10 pesetas kilogramo.
Acetunas superiores Manzanilla, corriente, a 1'10 pesetas kilogramo.
Aceite superior de primera, desde 17 pesetas, hasta 24 decalitro.
Vino fino de mesa, clarete, a 4 pesetas en adelante.
Vino fino de mesa, blanco, a 5 pesetas en adelante.
Licores de todas marcas, a precios sin competencia.
Depósito del rico cognac Francés Serres, único competidor de todos los cognacs españoles. Pedido en todas partes. Probadlo y os convenceréis.
Jerez Quina para enfermos, 4 pesetas botella.

No confundirse: Santa Teresa, 10, frente a la calle Ensendra
Servicio a domicilio.-Teléfono 1755.-Valencia

Linea de vapores Ibarra y Compañía
Servicio corriente
CABO GUILLERA saldrá de este puerto el día 17 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes, admitiendo carga y pasajeros.
Servicio rápido
CABO TRES FORCAS saldrá de este puerto el día 17 del actual, directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.
Consignatarios en Valencia: FIBOS DE SOGUES, Sorni, 2, entresuelo, y Grao, Muelle de Poniente (Caro).
Chalet
En el mejor punto de Burjassot-Godella, plaza de la Concordia, 3, se alquila para un año o dos, un magnífico chalet, con jardín a la plaza, preciosas habitaciones, salón de baile, cisterna grande, comedor de invierno y verano, espaciosa cocina, un gran huerto con jardín y árboles frutales en plena producción, provisto de agua potable e instalación eléctrica y de gas. Las llaves, Ple de la Cruz, 7, pral., don Juan Bautista Forgas, de 9 a 12.

Compañía Trasmediterránea
Servicio fijo y directo para Nueva York por los magníficos vapores
Poeta Arolas y Guillem Sorolla
de reciente construcción y dotados de los mayores adelantos, para el transporte. Salidas los días 3 de cada mes.
Servicio rápido fijo semanal para los puertos de Norte de España
con salidas todos los viernes, desde Valencia a Málaga, Cádiz, Huelva (quinzenal), Vigo, Villagarcía (quinzenal), Coruña, Musel-Gijón, Pasajes, Bilbao, Santander. Servicio fijo semanal para Almería, Melilla, Ceuta y Sevilla
salidas todos los viernes. Admitiendo carga y pasaje.
Servicio fijo bisemanal para Baleares salidas todos los miércoles a las 20, para Ibiza, y los jueves a las 18, para Palma y Mahón, admitiendo para todos estos destinos carga y pasaje.
Servicio fijo bisemanal para Barcelona con salidas fijas todos los miércoles y sábados a las 18 horas. Admitiendo carga y pasaje.
Servicio fijo para los puertos del Mediterráneo, Costa Norte de África y Canarias salidas los días 2 y 17 de cada mes. Admitiendo carga y pasaje.
• Línea para Francia, Inglaterra e Italia servicios rápidos con salidas convencionales. Admitiendo carga y pasaje.
Para informes: Delegación de la Compañía en Valencia: Grao, Muelle de Poniente, A. Teléfonos números 3.028, 3.253 y 3.068

Para Génova, Patras, Pireo, Salónica Constantinopla, Smyrna y Syra
el 17 del corriente, saldrá el rápido vapor

Tiria (Cunard Line)
Admitiendo carga. Para fletes y demás detalles, dirigirse a sus consignatarios en el Grao, Hijos de José Aguirre Matiel, teléfonos: 3.257, despacho, y 3.167, caballete.

Para las señoras
A precios de fábrica, m y bajos, tenemos grandes partidas de bordados en todas clases, tanto para la confección de artículos para novias, como para acristalar, en todos anchos, así como también telas de organdis para cubres, puntillas de todas clases y otros artículos.
Medias de sejalina desde 1'50 pesetas, y del seda, muy buenas desde 4 pesetas, en el almacén
DAVID BARROS, S. A.
Plaza Emilio Castelar, núm. 19, entresuelo, frente al Hotel Valencia

La Maravilla del Campo
Es la única loción que hace salir el cabello a los 14 días de su uso. Todo el que padezca de lunares (o pelados) en la cabeza, si quiere tener otra vez el cabello, que acuda a la Peluquería de Aragón, camino del Grao, número 8, que el autor se compromete a su curación.
Venta: farmacias y droguerías, Valencia.

Gran liquidación de artículos alemanes
Trinquete Caballeros, 15 Edificio de Telégrafos
IMAGENES y ALTARES
Para adquirirlos, recomendamos los talleres de José Tena BAJADA PUENTE DEL MAR, NUM. 1 VALENCIA
No dejar de consultar esta casa.

Precios baratísimos
Ultimos dias de liquidación; calzado de niños a mitad de precio. La Americana, Zaragoza, 28.

Se necesita
un oficial callista remendista, para fabrica de Valencia; para informes: en la imprenta de este periódico.

Alquilo piso
Precio, bien ventilado, por 30 pesetas al mes, con agua potable directa y portera, en la calle de Cuba próximo a la Gran Vía. Lo cede a cambio de otro piso en el interior, que se pague hasta 50 pesetas. Razon: calle de Zaragoza, 19, de 11 a 12 y de 7 a 8.

Se alquila o vende
con muebles, en Rosa o bonita casa de recreo, compuesta de planta baja y p.º, cuarto de baño, jardinillo y motor para su riego. Razon: Filiberto Agramunt, San Juli, 35, 1'.

20 AÑOS DE GARANTIA
Más de un millón de máquinas en uso. La única de palancas con dos puntos de apoyo.
Comp. Comercial Española
Mar, 12, Valencia

CURACION RADICAL
rápida y garantizada de herpes línguas (infectadas línguas, callosidad, caspa, lupus y eczemas, etc. Devolución de honorarios al no curar. Clínica dermatológica, Doctor M. NAVARRO, Em. 12, Madrid

ALTO, SEÑORES
Urge venta de varias casas en el centro y casancho, pisos, plantas, baños de todos precios y cuando una renta de un 5 por 10; tengo chalets, huertas, masías, huertos, admitiendo casas para la venta con toda reserva.
Me encargo de la compra-venta de toda clase de fincas y subastas. Mucho crédito otorgado de licencias. Horro de los Apóstoles, nº 6; despacho, de 8 a 12 mañana, martes a la plaza de la Virgen.

Comerciantes y empleados
El restaurant "La Central", Transits, 4, 2' recuerda y ofrece su variado menú en cubiertos desde 1'15, platos de 30 comidas, a 2'40 pesetas. Cubierto español, con vino, platos y entremeses a 2 pesetas. No equivocaros. "La Central" Transits, 4, 2'

Continental
La mejor máquina para escribir. Catálogos gratis. Orbis, S. A. Mar, 8.

Se alquila
un espacioso local propio para almacén o industria, con desfiladero y corral. Razon: Orilla del Río, 21, bajada puente Serranos.

Baratísimos
compara, usted artículos de platería y bisutería. Camiseros, 28 (cuanto al cine Duro). Especialidad en monederos de plata para señoras y caballeros. Ventas al contra. Venta a plazos sin alteración de precios.

En Onteniente
Se alquila por poco precio, precioso piso con jardín, nacimiento de agua, fuentes, lavadero, cuartucho. También locales para industria. Razon: plaza Poeta Lorente, 1, entlo, derecha.

Se traspasa
un despacho. Razon: plaza de Luis Vives, 1, bajo.

Matrimonio
desea piso o chalet, con o sin muebles en Grao o Caballero. Castelar: Hotel España.

50 pesetas
de gratificación a quien proporcione piso no muy alto, espacioso e higiénico, próximo Gran Vía o ensanche, y alquiler de unas 150 pesetas. D. Jorge Sr. Caballero, Jorge 36 a 27.

Alquilo piso
Precio, bien ventilado, por 30 pesetas al mes, con agua potable directa y portera, en la calle de Cuba próximo a la Gran Vía. Lo cede a cambio de otro piso en el interior, que se pague hasta 50 pesetas. Razon: calle de Zaragoza, 19, de 11 a 12 y de 7 a 8.

Se alquila o vende
con muebles, en Rosa o bonita casa de recreo, compuesta de planta baja y p.º, cuarto de baño, jardinillo y motor para su riego. Razon: Filiberto Agramunt, San Juli, 35, 1'.

Prensa hidráulica
usada, se vende, con caja de bombas movida a mano, propia para la fabricación de aceite. Razon: Alberto Calles, San Roque, 23, Altea.

Gramófono
con botella de madera, en muy buen uso, con magnífica colección de discos, se vende por un sonante su disco. Razon: calle Bolser a núm. 14, tienda de lanas "La Estrella".

Tinta negra
La más negra a 250 pesetas litro sin casco. Laboratorio de Regal, Corredera, 24.

Máquina para coser
Se vende una completamente nueva, doméstica, bobina central. Bisbe, 11, bajo.

Media casa
necesito, de cinco o seis habitaciones, para matrimonio o familia sola; pagaré 60 o 70 pesetas. Razon: La Central, Transits, 4, fondo, de 8 a 12 de la tarde.

Portería
Se desea para madre e hijo, mayor de edad, inmejorables informes. Razon: en la imprenta de este periódico, desde las nueve de la noche.

Para farmacia
de la capital o inmediaciones se ofrece practicante con referencias a satisfacción. En esta Administración darán informes.

Caridad
La Imprenta de las personas piadosas, una pobre mujer que se encuentra enferma, con cuatro hijos y el marido preso. Vive en el camino de Barcelona, 3.

Almoneda
A partir del día 13 del corriente mes y a las tres y media de la tarde, comenzará en la calle de Murillo, número 7, subasta pública subasta de los objetos siguientes:
Cuadros de asuntos religiosos y profanos, de distintos tamaños, algunos atribuidos a prestigiosas firmas; libros y folletos de historia, ciencia y literatura; monedas, medallas, esculturas y otros objetos de gran interés para los amantes de la cultura y coleccionistas de antigüedades.
Pago en el acto, con exclusión de calderilla.

Se necesitan
oficiales y aprendices, en el taller de bordados y encajes a mano y a máquina de doña Marija Galindo, plaza Constitución, 5, 1'.

JABONES
domésticos e industriales garantizados, puros, en barra, a ptas. 1'15 kg.
Droguería Central, Chapa, 46, Grao de Valencia

Antigua Zapatería del CAZADOR
Calle de la Carda, número 20
Esta es la más acreditada y la más recomendada en el calzado con suela de cáñamo, tanto para campo como para pies delicados. Única y exclusiva en esta especialidad, premiada en varias Exposiciones.
Fundada en el año 1859
Garantiza no existir en sus calzados, por económicos que sean, ningún material nocivo a la salud, como son el cartón, la suela vieja y otros enganos que el público desconoce. OJO. No confundirla con ninguna otra casa.
Marca registrada patentada, número 23.156.

La lámpara "EGMAR"



Es la mejor de todas
Pídanse en todos los establecimientos de aparatos eléctricos y en la A. E. G. Ibérica de Electricidad, S. A. Madrid, Nicolás M. Rivero, 8 y 10, y en Valencia, Lauria, 9 y 10.

Gran liquidación
Por traslado de local, se liquidan por todo el mes de Junio, los géneros siguientes:
Géneros de punto inglés, para señora y caballero. Mantelitos y tocas de lana. Mantas de lana y algodón para cama. Toallitas rusas, inmenso surtido de clases y tamaños. Géneros blancos y color. Satenes color crema y blancos muy fuertes para cortinas. Sábanas para cama matrimonio y canónico. Juegos de cama bordados. Cubrecamas blancos y color, algodón y seda. Delantales y paños de cocina. Crespón y esterilla para mantelería. Batistas blancas anchas. Pañuelos bolsillo para señora y caballero. Camisetas finas verano, manga larga y corta. Algodón para coser muy económico. Todos los géneros rebajados de precio.

-AZUFRE-
DE LA UNION SULPHUR C.º, S. A. E.
Los más baratos, los más puros y finos.--Se garantiza el 99 por 100 de pureza
Pídan folletos e informes
Activitas, Pascual y Genis, 22, bajo
Se ceden exclusivas de venta.

MIS PRISIONES

eran tan horribles siete años y medio de presidio como quince; me parecía imposible poder vivir tanto tiempo.
Mi salud iba declinando; sufría mucho del pecho, tosía, y creí tener dañado el pulmón. Comía muy poco, y aquello poco no lo digería.
La partida se efectuó en la noche del 25 al 26 de Marzo. Nos fué permitido abrazar a nuestro amigo el doctor Armari. Después vino un esbirro, nos adaptó una cadena transversal de la mano derecha al pie izquierdo para que no pudiésemos correr, entramos en una gofríola, y los guardas remaron hacia Fusina.
Allí encontramos dos coches preparados; al uno subieron Rezia y Canova; Maroncelli y yo subimos al otro. En el primero iba el comisario, y en el segundo el subcomisario. Seis o siete guardias de la policía completaban el convoy, armados de sables y fusiles, colocados los unos detrás de los coches, y los otros sentados con los mayores.
Siempre es cruel tener que abandonar por una desgracia su patria, pero dejarla cargada de cadenas, y para ir a habitar climas horribles, para arrastrar su miserable existencia rodeado de esbirros, es cosa que

BIBLIOTECA DIARIO DE VALENCIA

parte el corazón, y no hay términos con que describirla.
Antes de pasar los Alpes, el amor a mi Patria crecía de hora en hora por todas partes donde pasábamos. En cada ciudad, en cada pueblo, en cada aldea, por pequeña que fuese, nos esperaban con impaciencia, pues hacia algunas semanas que habían sabido nuestra sentencia. En algunos parajes les costaba trabajo al comisario y a los guardias apartar el gentío que nos circundaba. Era maravillosa la simpatía que se manifestaba por nosotros.
En Udina nos estaba reservada una muy bella sorpresa. Cuando llegamos a la posada, mandó el comisario cerrar la puerta y apartar el pueblo que a ella estaba amontonado. Nos destinó una sala, y dió orden a los mozos para que nos trajesen allí la comida y cuanto necesitásemos para pasar la noche. Un momento después entraron tres hombres cargados con colchones; mas ¡cuál no fué nuestra sorpresa al ver que de aquellos tres hombres sólo uno era efectivamente criado de la casa, y los otros dos eran amigos nuestros distraídos! Hicimos como que les ayudábamos a descargar, aprovechando la ocasión

MIS PRISIONES

que la de mis compatriotas. ¡De qué modo se lo agradecía a todos ellos! ¡Ah, cuán dulce es la piadad del prójimo y cuán grato es amarle!
El consuelo que me reportaba disminuía hasta mis resentimientos contra aquellos que yo llamaba mis enemigos.
—¿Quién sabe—decía—si acaso hubiera visto de cerca aquellas caras, y que ellos hubiesen observado la mía; si hubiéramos podido leer mutuamente en nuestras almas, acaso me habría visto obligado a conceder que sus corazones no encerraban maldad alguna, así como ellos hubieran pensado lo mismo del mío.
¡Cuántas veces, ¡ay!, los hombres se aborrecen sólo porque no se conocen, cuando apenas bastaría cambiarse algunas palabras para que se estrecharan con confianza!
Nos detuvimos un día en Lubbiana, donde Canova y Rezia fueron separados de nosotros y conducidos a la fortaleza; fácil es imaginarse cuánto nos costaría a los cuatro la separación.
La noche que llegamos a Lubiana y la mañana siguiente nos vino a hacer compañía un caballero muy fino, y que nos dijeron ser, si

BIBLIOTECA DIARIO DE VALENCIA

LIV.
Los que fueron condenados antes que nosotros habían salido ya para Lubiana o para Spielberg, conducidos por una comisión de policía. Se aguardaba la vuelta de aquel mismo comisario, que estaba también encargado de conducirnos a nuestro destino; tuvimos que esperar un mes.
Entonces pasaba todo el tiempo hablando u oyendo hablar a los demás, con el sólo objeto de procurarme una distracción. Además me leía Maroncelli sus composiciones literarias, y yo leía las suyas. Una vez leí desde mi ventana a Canova, Rezia y César Amari, mis dos producciones de «Estel d'Engadina» y la «Ginia d'Asi», cada una en una noche.
Pero en las horas más avanzadas temblaba, lloraba y dormía poco o nada.
Desaba, y al mismo tiempo temía, saber de qué modo habían recibido mis parientes la noticia de mi infortunio.
Por fin recibí carta de mi padre. ¡Cuán acerbó fué mi dolor al ver

Necrologia

Don Doroteo Lleó y Ribarrocha
Profundamente apenados damos cuenta a los lectores del fallecimiento del culto maestro de Primaria enseñanza don Doroteo Lleó y Ribarrocha, cuarenta y tres años de edad...

Don Doroteo Lleó es autor de las obras siguientes:
Una que consta de 300 sonetos; de los dramas todos en verso y originales, titulados «El sofocador», «La valentía del hijo», «De cohecho a marqués», «Hay Dios», «La perla» y varios monólogos, entre ellos «La ilusión» y «El Bonobón».

Gacetillas

El gobernador civil accidental, señor Montilla, hizo ayer algunas aclaraciones a la noticia que insertamos referente a los revendedores de billetes de espectáculos públicos que no han satisfecho las multas que les fueron impuestas.

El señor Montilla quiso prorrogar el plazo y dio publicidad a la orden, a fin de facilitar los medios a los interesados de solicitar dentro de la ley, y esta determinación dio el resultado apetecido, pues sólo tres quedan por pagar, a los cuales se les concede un nuevo plazo que terminará indefectiblemente hoy.

La novia lucía un precioso vestido de charmeuse blanco, que realzaba su belleza, a lo que contribuían también la profusión de flores que adornaban la capilla.

Desempeñamos una luna de miel interminable.
ASMA, CATARROS y TOS rebelde, se turan con el CINAMOL SELMA, expectorante, antiséptico y balsámico. Botica Santa Catalina, Viuda de Costas.

Con el fin de formar una Asociación de ex aludados, se convoca a todos los que fueron educados en la Casa de Beneficencia a una reunión que tendrá lugar en dicho establecimiento el día 3 del próximo mes de Julio, a las nueve de la mañana.

El artritismo en la piel produce las erupciones llamadas herpéticas. Pero son mil veces peores las erupciones de esa misma índole en las mucosas respiratorias y digestivas.

Sarampión, escarlatina y viruela, curan con el «ERUPTIVOL» López Moreno.

El señor delegado de Hacienda ha señalado para hoy los siguientes libramientos:
Don Vicente Martínez, 259'34 pesetas; don José Nouvelles, 237'12; don Mateo Sánchez, 345'80; don Lorenzo Billar, pesetas 296'40; don Desamparados Jordán, 321'10; don Ignacio Sanz, 222'30; don Pedro Martínez, 123'50; don Pascual Vique, 143'20; don Manuel Fuentes, 172'90; don Vicente Martí, 494; don Josefa Fidal, 117'32; don Emilio Monzó, 93'90; don Carmen Asensi, 197'60; don Daniel Bruguera, 172'90; don Rosa Avila, 123'50; don Salvador Ibor, 148'20; don Ignacio Pons, 172'90; don Jorge Corbi, 110'50; don Matilde Bellán, 123'50; don José Rosell, 197'60; don Joaquín Soler, 123'50; don Rodrigo Luna, 160'55; don Luis Almunia, 1.235; don Francisco Cabrera, 172'90; don José Ortega, 185'25; don Gil Roger, 111'15; don Antonio Calzadilla, 185'25; don Carmen Escrich, 148'85; don José Pascual, 148'20; don Francisco Martí, 185'25; don Rafaelo Casanova, 148'20; don Vicente Blasco, 143'20; don Joaquín Deganzo, 172'90; don José Jimeno, 172'90; don Rosario Martínez, 123'50; don Francisco Mengual, 172'90; don Vicente López, 123'50; don José Palacios, 387'63.

El agua de Benimacell es inmejorable para el asma.

Perborato Ouesta.—Corta rápidamente la hemorragia en las heridas. Farmacia San Antonio.

PIANOS GOMEZ
EXCELENTE SURTIDO EN PIANOS
C. MAESTRO CHAPI, 3

Los vecinos de Benimacell ruegan por medio de la Prensa, al señor inspector municipal don Sanja, se digne visitar aquel poblado, en el que existen varios criaderos de cerdos, con grave daño de los vecinos de las casas inmediatas, que ni siquiera pueden ventilar sus habitaciones, pues se introduce en ellas el aire corrompido de las grandes pocilgas, en que se albergan más de un centenar de aquellos animales.

No hay detención difícil tomando la PANACEA CORELL.

Hoy a las nueve, en el Camarín de Nuestra Señora de los Desamparados, recibirá la primera Comunión el hijo de nuestro amigo don Manuel Barca.

Ayer se celebró en la Diputación provincial el sorteo para la amortización de los 80 títulos de la tercera serie que han de retirarse de la circulación en primero de Julio próximo, habiendo sido favorecidas por la suerte las decenas que corresponden a los títulos siguientes:

Del 3.261 al 3.270, del 9.651 al 9.660, del 11.601 al 11.610, del 11.971 al 11.980, del 12.371 al 12.380, del 14.481 al 14.490, del 16.761 al 16.770, y del 18.961 al 18.970. Los tenedores de estos títulos y los de los cupones de intereses de los mismos del referido vencimiento pueden presentarse en la Depositaria de dicha Corporación, todos los días laborables, de diez de la mañana a una de la tarde.

PORTA-COELI
REAPERTURA HOTEL 18 JUNIO

En la Diputación provincial ingresaron ayer, por contingente: Novelé, 250 pesetas; Bélgica, 300.

No decía un distinguido médico de esta ciudad, que a los enfermos del estómago, hígado e intestinos les aconsejaba fueran al Balneario de los Herrideros de Cofrentes, pues tenía la seguridad de que allí encontrarían su curación.

TEATRO LIRICO
PI y Margal, 9 Teléfono 1199
VALENCIA

Hoy, programa excepcional
Primero: Una comedia cómica, en dos partes.

Segundo: LA EXTRAORDINARIA producción americana,

La mujer y la ley
El fotograma, cuya intensidad dramática ha conmovido al mundo entero.

Tercero: CADA DIA ES MAYOR EL EXITO verdaderamente estupendo de la creación más reciente de la incomparable

Maria Jacobini
Titulada

El reclamo
La aprobación unánime de todo el público afirma de manera incontestable lo excepcional de esta hermosa producción de arte italiano.

Es un verdadero prodigio de presentación, fotografía y originalidad de asunto.

Cuarto: Una cosa muy graciosa de EL CON EL OTRO

MAÑANA, VIERNES GRAN MODA: Dos novedades.

ESTRENO DE LA MECANOGRFA
Modernísima producción americana, por la genial EMY VEHLER

Cine El Cid
Hoy, el mayor de los éxitos:
La red del dragón
La superreal que se ha exhibido con mayor éxito en todo el mundo.

MARIA WALCAMP
que lleva ya de por sí el éxito en

La sed del dragón
hace un derecho de

INTREPIDEZ - TEMERIDAD - VALOR
Los dos primeros episodios, titulados

El crimen misterioso (2 partes)
Hombre al agua (2 partes)

Obtuvieron ayer en su estreno formidables ovaciones. Completa sesión

El misterio del babil
Por Larkin, y para risa el indispensable

Espectáculos
Ruzaña.—Sesión continua de cine de 4:30 a 12:30.

Olympia.—Sesiones de cine a las 6 y a las 10.

Lirico.—Sesiones de cine de 5 a 12:30.

Región.—Compañía de zarzuela y ópera.—A las 6:30: Sanatorio del amor.

—A las 9:30: Beneficio de Julio Espi. —Sanatorio del amor, Las barraquas y Las corarias.

Novedades.—A las 6:30: El que tallen l' abachó y Els dos alcaldes.—A las 9:30: Nit de Novios Els que tallen l' abachó.—A las 11:30: Els que tallen l' abachó y Els dos alcaldes.

El Cid.—Sesión de cine de 4:30 a 12:30.

Modern.—Sesión única de cine de 4:30 a 12:30.

Sorolla.—Sesión de cine de 4:30 a 12.

Luna Park.—Tarde y noche, grandes atracciones.

LAS CORTES

El proyecto de ferrocarriles

Discursos de Cambó y La Cierva

SENADO

A las tres y media de la tarde declara abierta la sesión el señor Sánchez Toca. En el banco de los ministros los señores Alendalazar, Bugallal y Piniés.

El señor Bugallal contesta al ruego que formuló ayer el señor Durán y Ventosa sobre supresión de los correos en los expresos de Andalucía y Barcelona.

Justifica la determinación adoptada, pues los coches-correos, por su falta de peso, son objeto de incansables sacudidas por parte de los demás coches del tren.

El señor Durán y Ventosa dice que ello puede remedarse colocando los vagones del correo a la cola de los trenes.

El señor Royo y Vilanova elogia la conducta del maquinista del tren expreso de Andalucía, y se adhiere al acuerdo adoptado ayer por el Congreso.

Protesta contra el acuerdo de la Dirección general de Seguridad suspendiendo la representación de la obra «La voz de la vida», en la Escuela Nueva de Madrid.

Considera que dicha autoridad se ha excedido en sus atribuciones. El señor Bugallal recuerda que desde el decreto publicado por el señor conde de Romanones se hallan suspendidas las garantías constitucionales en España.

Afirma que la obra se representaba con motivo de un mitin, efectuándose una propaganda activa, repartiéndose carritos e invitando al auditorio a que se saturase de revolución.

Asigura que la representación constituye una de las formas usadas por el Gobierno de los soviets para emprender una campaña activa.

Dice que el director de Seguridad ha cumplido con su deber. (Muy bien.) El señor Royo Vilanova insiste en que la Dirección general de Seguridad se ha excedido en sus funciones.

Rectifica el señor Bugallal, insistiendo en sus manifestaciones, y afirma que el espíritu de la Ley provincial autoriza a los gobernadores para suspender cualquier representación.

Añade que dicha ley fué aprobada con aplauso por hombre tan eminentemente liberal como el señor Sagasta. Termina diciendo que en Inglaterra se han suspendido representaciones análogas.

El señor Royo Vilanova hace un estudio humorístico del «Tenorio», para demostrar que contiene verdaderas blasfemias.

Agrega que la policía hace lo que quiere, pero que aún no ha despedido a Casanelles. El señor Sánchez de Toca: Se suspende la discusión sobre el «Tenorio».

Se reanuda el debate sobre el contrato con la Tabacalera. El señor Chaparrleta sigue su rectificación y el señor Argüelles le contesta defendiendo su punto de vista.

El señor Golechochea rectifica, y el ministro de Hacienda le contesta brevemente. Queda terminado el debate sobre la totalidad.

Se reanuda la discusión de la ley de Accidentes del trabajo, y se aprueba hasta el final, tras pequeño debate. Se suspende la sesión y reanuda poco después.

Continúa la discusión del articulado del proyecto de Tabacalera. El marqués de Cortina dice que en la reunión de minorías con el señor Alendalazar éste les expuso que el Gobierno no podía aceptar ninguna enmienda, por la perentoriedad del plazo y la imposibilidad de volver el asunto al Congreso.

Las minorías retiran todas las enmiendas con energías protestas, diciendo que pedirán el «quorum» en la votación definitiva.

Intervienen brevemente los señores Alendalazar, Rodríguez y Chaparrleta. Se retiran del Salón todas las minorías liberales y se aprueba el proyecto, quedando para votación definitiva. Acto seguido se levanta la sesión.

CONGRESO
El señor Sánchez Guerra abre la sesión a las tres y media de la tarde.

de no solucionarse rápidamente pueden originar una catástrofe económica.

Estudia el problema del rescate y dice que el Estado no se aprovecha de la intervención para llegar a él.

El presidente propone la prórroga de la sesión, para que el señor La Cierva termine su discurso.

El señor La Cierva dice que está a disposición de la Cámara; pero los señores proponen que se suspenda la sesión. Así se acuerda, y se levanta a las 8'35.

Extranjero

El Cardenal Benloch
Roma.—El Papa recibió en audiencia particular al Arzobispo de Burgos doctor Benloch.

Los socialistas en el Parlamento italiano
Roma.—Los socialistas han aceptado participar en la mesa de la Cámara de diputados.

En consecuencia, les serán concedidas a los socialistas una vicepresidencia y dos secretarías.

Japón y Norteamérica
Londres.—De Washington telegrafían al «Morning Post» que el Japón ha concedido a los Estados Unidos el privilegio por el amarre de cables en la isla de Yap, con lo que se demuestra el deseo del Japón de mantener relaciones amistosas con América.

Las conferencias de Wiesbaden
París.—En el Consejo de ministros, el de Reparaciones y Regiones liberadas, señor Loucheur, ha dado cuenta a sus compañeros de las conversaciones que ha sostenido en Wiesbaden con el ministro alemán.

Esas conversaciones—dijo—se han referido únicamente a la cuestión de las reparaciones, no abordándose en ellas jamás el aspecto exclusivamente político, toda vez que los acuerdos de Londres constituyen una base indiscutible.

Fué la cuestión de las reparaciones—agregó el señor Loucheur—la que más detenidamente hemos estudiado.

Quedan por estudiar las distintas categorías de suministros que podrán ser facilitados por Alemania y también la manera como dichos suministros habrán de realizarse.

Para examinar detenidamente estos puntos, el señor Rathenau se ha llevado a Berlín al señor Bergmann, en unión del cual discutirá las distintas alternativas que se plantean y sin duda no serán obstáculos para las negociaciones que han de realizarse en París a partir del día 24 del actual.

En esas negociaciones, Francia estará representada por el ministro señor Loucheur y sus colaboradores en el Ministerio de Reparaciones señores Trangen y Teloche y Seyroux, subsecretario de Asuntos comerciales en el Ministerio de Negocios extranjeros y delegado primero que fué de Francia en la Conferencia de Bruselas.

De ser necesario, por el examen de ciertos detalles serán llamados para tomar parte en dichas negociaciones otros peritos y técnicos.

Se calcula que no bajará de tres semanas o un mes el tiempo que se tardará en llegar a una solución definitiva.

Los representantes alemanes, entre los que figura el señor Wolff, tendrán que comunicar al Gobierno de Berlín para lograr su asentimiento, los textos que ellos acuerden.

También mediará entre los Gobiernos de París y Berlín, en ciertos casos, el embajador de Francia señor Laurent.

De las últimas informaciones recibidas de Berlín se deduce que ha producido favorable impresión el resultado de las conversaciones sostenidas sobre esa cuestión.

La Conferencia de Wiesbaden ha sido objeto de muchos comentarios en los pasillos de la Cámara de diputados de París, mostrándose unánimes los diputados en aprobar la iniciativa tomada por el Gobierno francés, iniciativa en la que quieren ver índices de esa política de «alización», cuya idea hubo de lanzar el señor Briand, haciéndola después base de su programa.

Contra un diputado desertor
Roma.—En los centros fascistas dan la siguiente versión de lo ocurrido en la Cámara con el diputado comunista Misiano.

Un grupo de diputados nacionalistas se encontró en los corredores de la Cámara con Misiano, y le preguntaron si era él el desertor de igual nombre, y como contestase que sí, le invitaron a que abandonase el edificio.

Un compañero de Misiano hizo entonces ademán de sacar un revólver, y los del grupo sacaron también los suyos, por pura prevención.

Con esto, los diputados acompañaron a Misiano hasta la puerta de la calle.

Los fascistas insisten en que no podrán sentarse entre los diputados del desierto Misiano, afirmando que nada les hará cesar en su actitud.

Los socialistas y comunistas protestan contra esta violencia, y los diputados de los demás partidos muestran contrarios a la tesis fascista reclamando todos el respeto a la legalidad.

Subtítulos de la colosal película, El guante de la muerte

- 1. El cofre del emperador
2. Falsas facciones
3. La isla del terror
4. El medallón falso
5. La cámara compresora
6. La for fatal
7. Secuestradores entre llamas
8. El salto por la vida
9. Chorros de fuego
10. El engranaje de la muerte
11. Víctima de la traición
12. Las hojas del hidalgo
13. En las garras del tigre
14. El testamento
15. La joven de la profecía

Cuyo primero y segundo episodio se estrenarán mañana, con un colosal y extraordinario programa en el

Cine Moderno

Sucesos

Accidente del trabajo

Estando trabajando en una tintorería un muchacho de 16 años, llamado José García Lambert, domiciliado en Burjassot, calle de Sanpartero, número 21, tuvo la desgracia de que se le derramara lejía de sosa, sufriendo varias quemaduras.

Conducido a la casa de Socorro de Ruzaña, fué curado de quemaduras de segundo grado en el codo izquierdo, en la región torácica anterior y lateral derecha, en la región abdominal y en ambas extremidades superiores.

Pronóstico grave. Abogado
En la Carretera Real de Madrid cayó a una acequia llamada de Point de Monroy un niño de cinco años, llamado Salvador García Aparisi.

Extraído por algunos vecinos, lo trasladaron al Hospital, donde llegó ya cadáver.

Intoxicación

En el Hospital fué curado un niño de dos años, llamado Agustín Millar Vilar, domiciliado en la calle de Reareado, número 36, que sufría una intoxicación de pronóstico reservado, a causa de haber ingerido cierta cantidad de zotal.

Caida

En la casa de Socorro de Ruzaña ha sido curado el niño de cinco años Blas Correa, domiciliado en la carrera del Río, el cual, a consecuencia de una caída, presentaba la fractura de la pierna derecha.

Carterista detenido

La guardia civil del puesto de Ruzaña ha detenido en la madrugada última, por las inmediaciones del Camino de Tránsito, a un individuo llamado Manuel Aguilar Gaz, de 20 años, ocupándosele una cartera con billetes argentinos, papeletas de empeño y una baraja.

Ante las averiguaciones practicadas por la benemérita, el detenido ha confesado ser autor de la sustracción, en la Puerta del Sol, en Madrid, de una cartera conteniendo valores, a un súbdito argentino, y además robó en el tren, entre Madrid y Albacete, a un viajero, un maletín que contenía alhajas y dinero.

El aprovechado sujeto ha ingresado en la Cárcel Modelo.

Movimiento de población

15 de Junio.

Nacimientos, 14. Defunciones, 15: Manuel Martínez Pérez, de 12 días, de bronquitis.

Teresa Jiménez González, de 16 meses, de neumonía.

Rosa Torres Hernández, de 76 años, de esclerosis.

Anselmo Vicedo Calatayud, de 27 años, de tuberculosis.

Mercedes Serrulla Rubio, de 60 años, de peritonitis.

Rafael Tormo Mora, de 3 meses, de enteritis.

Amparo Tomás Tomás, de 6 años, de meningitis.

Inés Robledo Tomás, de 77 años, de hematocefalia.

Julia Pérez Mañez, de 68 años, de choque traumático.

Amparo Sanchois Oltra, de 44 años, de infección.

Vicente González Cabrada, de 77 años, de arterioesclerosis.

Juliana Jiménez Puerto, de 24 años, de endocarditis.

Francisco Pozal García, de 53 años, de uremia.

Salvador Carrión Haba, de 49 años, de apoplejía.

Manuel Calatrava Benloch, de 2 años, de choque traumático.

Matrimonios, 5: Rafael Ferrando con Amparo López.

Antonio Vidal con Concepción Bellver.

Ramiro Fornal con Virginia Alcazar.

Miguel Verdeguez con Desamparados Sierra.

Jerónimo Noguera con Isabel Valle.

Publicaciones

Han llegado a nuestra redacción algunos números de la revista semanal católica «El Amigo», que para los muchachos publica un grupo benemérito de profesores.

Tiene multitud de grabados chistosos y artísticos iluminados con profusión de colores frescos y simpáticos como las mejores publicaciones del extranjero.

Los beneméritos editores empiezan una época de propaganda y durante este tiempo enviarán ejemplares de muestra a los padres de familia y a los maestros que lo soliciten. Bastará para ello que manden las tarjetas con las señas al señor gerente de «El Amigo», Gerona, 123, Barcelona. Desearnos completa prosperidad a los profesores católicos que tan acertadamente trabajan para resolver el problema de la lectura de los niños.

«La Hormiga de Oro».—Publica el número 24 (año XXXVIII) de esta acreditada ilustración católica un sumario verdaderamente selecto, así por lo que se refiere al texto como respecto a información de actualidades gráficas. En el texto sobresale una sucinta nota de la Cartuja de Montalegre, por don Pedro Cano Barranco, con fotografías del mismo. Además de varios gráficos del extranjero da abundante información nacional de Madrid, Valladolid, Barcelona, Valencia, etc.

El número 3 de «Nuestro teatro» ha aparecido en los quioscos, con una vistosa portada a cuatro tintas, alusiva a la obra «Es de vóste elvise gacet?» que se publica esta semana. El autor de este propósito es el señor E. Navarro-Borrás.

La presentación, como siempre, imborrable.

Agradecemos los ejemplares recibidos.

AL CERRAR

Servicio telegráfico de última hora y conferencias telefónicas de Barcelona (2 madrugada) y Madrid (1 y 3 madrugada)

Barcelona

El sargento Silvestre Hernández
Dentro de la gravedad ha experimentado ligera mejoría el sargento Silvestre Hernández García, que fue recogido herido en un nicho del cementerio del Suroeste.

Era una bomba
Ha sido reconocido en el Parque de Artillería el artefacto recogido hace algún tiempo de una azotea de la calle de San Antonio Abad.

El gobernador militar
El capitán general, señor Palanca, continúa en Cambrils, mejorando en su enfermedad.

El capitán general
El capitán general, señor Palanca, continúa en Cambrils, mejorando en su enfermedad.

Consejo de guerra
El próximo martes se reunirá un Consejo de guerra para fallar la sumaria instruida contra un carabnero, acusado de haber dado muerte a Justino Francisco Mateo, de Arcos.

Yate italiano
El día 2 de julio próximo llegará a este puerto el yate del rey de Italia, adhiriendo al comercio en la expedición organizada para exhibir muestras de la industria italiana.

Inscripción falsa en el registro
Ha ingresado en la cárcel Marina Galero Gómez, por haber inscrito en el Registro una niña, hija de una de sus amigas, haciendo creer a su marido que era suya.

Veredicto de inculpabilidad
Por el tribunal del Jurado se ha visto esta mañana el proceso instruido contra Benito Carretero, por repartir hojas clandestinas.

En libertad
Han sido puestos en libertad Manuel Serra y José Taléns, detenidos como complicados en el atentado del sábado, en la calle de Peligros.

El general Arlegui
Con objeto de reponerse por completo, en breve marchará el general Arlegui a los baños de Cierna.

Clausura
Esta tarde ha sido clausurada la Exposición de Arte.

Atentado frustrado
Esta noche, a las diez y cuarto, al pasar por la calle de la Independencia, esquina a la de Valencia (San Martín de Provensals), los obreros Miguel Villena y José Comas fueron agredidos a tiros por un grupo de seis o siete desconocidos, sin que afortunadamente los proyectiles hicieran blanco.

Los agresores se perdieron de vista, protegidos por la oscuridad. Se ignora si resultó alguien herido.

Poco después acudió al sitio de la ocurrencia el delegado de policía del distrito del Norte, con varios agentes y guardias a sus órdenes, los cuales dieron una batida por aquellos alrededores, sin resultado alguno.

Villena y Comas pertenecen al Sindicato Libre.

Además del primero es hermano del sujeto del mismo apellido que tiempo atrás fue asesinado en la calle de la Montaña, según ya comunicó oportunamente.

Alarma
A la una de esta madrugada se produjo extraordinaria alarma en la Rambla del Centro, a consecuencia de haber sonado tres o cuatro detonaciones.

Los guardias de Seguridad que prestaban servicio en dicho sitio corrieron, tercera en mano, hasta el punto de donde partían las detonaciones, y la gente que transitaba por dicha vía huyó en todas direcciones, creyendo que se trataba de un nuevo atentado.

Hechas las oportunas indagaciones se vino en conocimiento de que las detonaciones las había ocasionado un auto, que quedó detenido en el paseo, así como los ocupantes del mismo.

Otra agresión

Esta tarde iba por el Arco de Atarazanas, Bernardino Ortega en compañía de su padre.

Al llegar al Paralelo observó que un sujeto llamado Felipe Mignat intentaba agredir al padre de Bernardino.

Esta sacó una pistola e hizo tres disparos contra Miguel, sin que por fortuna hicieran blanco. Bernardino Ortega fué detenido.

Vázquez de Mella

Esta mañana marchó a Reus el señor Vázquez de Mella.

En dicha ciudad se le dispuso un cariñoso recibimiento, acudiendo comisiones de Tarragona, de muchos pueblos del campo de Tarragona, así como de las comarcas del Ebro.

Esta noche, como está anunciado, ha debido dar una conferencia en el teatro Fortuny.

Mañana en el expreso continuará su viaje a Madrid.

Entierro

Esta tarde, a las cuatro, ha tenido lugar el entierro del infortunado don Luis Fernández Gómez, muerto a consecuencia de las heridas que recibió en el atentado perpetrado días pasados.

La comitiva se organizó en la casa mortuoria, recibiendo cristiana sepultura en el cementerio del Suroeste.

En el acompañamiento figuraban nutridas comisiones de diferentes Centros y Asociaciones religiosas y buen número de obreros de la casa donde el señor Fernández desempeñaba el cargo de tenedor de libros.

Detenciones

En Reus han sido detenidos tres individuos del Comité rojo, que han sido conducidos a Tarragona, ingresando en el Castillo de Pilatos.

Fallecimiento

Esta mañana ha fallecido Enrique Miguel, que resultó herido ayer en el atentado cometido en la calle del Arco del Teatro.

Atropello

En el Dispensario municipal de la calle de Sepúlveda ha sido auxiliado esta noche Esteban Bosch Torres, de 72 años, el cual presentaba fractura del tercio superior del brazo derecho, ocasionada por haberle atropellado un auto.

El hecho ha ocurrido en la Ronda de San Antonio.

Madrid

Cierre de la Bolsa

| | |
|-----------------------------|--------|
| Madrid, 15. | 67.00 |
| 4 por 100 interior. | 67.35 |
| 4 por 100 interior fin mes. | 91.25 |
| 5 por 100 amortizable. | 87.25 |
| 4 por 100 amortizable. | 515.00 |
| Banco de España. | 275.00 |
| Tabacaleras. | 82.50 |
| 4 por 100 exterior. | 61.15 |
| Francos. | 28.78 |
| Libras. | 11.10 |
| Marcos. | |

Una actitud justificada

El ex ministro don Leonardo Rodríguez ha hecho notar al Gobierno la circunstancia de que al mismo tiempo que el Gobierno anuncia su oposición al proyecto del señor Rodríguez solicitando que las pensiones de las viudas y huérfanos de la carrera judicial sean equiparadas a las de los demás funcionarios del Estado, el ministro de Hacienda haya presentado el proyecto elevando las pensiones a las familias de generales y jefes del Ejército y Armada.

El señor Rodríguez está dispuesto a combatir este proyecto si el Gobierno no cambia de criterio.

"La Epoca" y el discurso de Cambó

"La Epoca" dice que toda la expectación está en la intervención del señor Cambó en el debate sobre transportes.

Justo es decir—añade—que el interés no será defraudado.

Hora y media habló Cambó. Su discurso fué elocuente en la forma y documentadísimo en el fondo. Fué una verdadera conferencia técnica.

Se apartó del tópico de buscar las contradicciones entre lo que el señor La Cierva dijera antes y lo que ahora dice; y aun habiendo incurrido en algunos, nos demostró que conoce el problema y que está capacitado para discutirlo y que comprende la apremiante situación a la cual quiere poner remedio el proyecto Cierva.

No habiendo terminado su discurso cuando escribimos estas líneas, sería impropio darle el carácter de juicio y no de impresión.

Lo dicho por el señor Cambó ha sido sólo una crítica dura y acerada, claro es que guardando consideraciones personales, para la obra del ministro de Fomento.

Sólo ha sido una crítica negativa, y el señor Cambó, que ha sido ministro de Fomento, no debe limitarse a una labor negativa, sino a facilitar otra fórmula.

Esperamos el final del discurso del señor Cambó y la contestación del señor La Cierva.

Cinco ahogados en el Ebro

Zaragoza.—Varias personas vecinas de Escatrón y Caspe salieron a pasar el día en el monasterio de Rueda, para lo cual tenían que atravesar el Ebro.

Al regresar a las nueve de la noche, en lugar de tomar la barca del servicio público tomaron un bote perteneciente a la finca del medio del río.

El pontón dio la vuelta y perecieron ahogados cinco personas: José Cirac, Josefa Fontana, de Caspe; el sacerdote don Manuel Mainar y el matrimonio Cecilia Hoy y Marcos Artal.

Sólo se han salvado José Fotoba y Víctor Martín.

La catástrofe pudo evitarse si hubieran tomado la barca pública, que va atada y ofrece seguridad.

El gobernador a Madrid

Zaragoza.—Mañana por la noche marchará a Madrid el gobernador civil.

Aunque se ha dicho que el viaje tiene carácter particular, se sabe que va a resolver la cuestión del Ayuntamiento de notables, que desean abandonar los cargos.

También lleva un asunto complejo reservado, relacionado con la Dirección de Seguridad, pues parece que hay cierto disgusto entre el director de Seguridad y los gobernadores, ya que se merman en la nueva reforma facultades a éstos, hasta el extremo de quedar casi anuladas respecto a la policía.

También tratará del problema terrorista.

Anciana carbonizada

Pamplona.—En el pueblo de Lecaroz, a una anciana que llevaba una vela encendida se le prendieron fuego las ropas y pereció carbonizada.

Se llamaba Severiana Martínez. Se cree que la desdichada anciana tenía perturbadas las facultades mentales.

Un hombre muerto

Bilbao.—Esta mañana ha sido encontrado en la calle de la Concha un hombre gravemente herido, que murió sin declarar el origen de la herida.

Se ignora si se trata de una agresión.

Cunde el disgusto

Málaga.—Comienza a cundir el disgusto por la supresión del correo en los expresos, que retrasa notablemente la correspondencia, ocasionando perjuicios importantes.

Los liberales y el proyecto de Tabacos

Madrid.—A última hora de la tarde, y para ocuparse de la actitud en que se han colocado los romanistas y demás liberales, se han reunido con los señores Sánchez de Toca y Argüelles los representantes de dichas minorías.

El señor Sánchez de Toca se proponía buscar el medio de que llegaran a un acuerdo en el proyecto de Tabacos.

Ante la intransigencia de los liberales, el señor Sánchez de Toca desistió.

Huelga de chófers

Madrid.—Con motivo de la detención de varios conductores de automóviles por el incidente habido con un guardia municipal, se han reunido esta tarde los chófers y han acordado declarar la huelga como protesta.

Herido que mejora

Madrid.—Se encuentra mejorado, dentro de la gravedad, el conductor del tranvía que chocó anoche con un auto-camión en la calle de Segovia.

La comisión permanente de Guerra

La comisión permanente de Guerra se ha reunido para empezar el examen de la ponencia correspondiente a la ley de Reclutamiento y a las observaciones del señor Alcalá Zamora.

Fueron admitidas algunas de éstas. Continuarán las reuniones en días sucesivos para ultimar el dictamen.

Comisión de Fomento

En el Senado se ha reunido la comisión de Fomento y ha dictaminado de conformidad con los proyectos leídos por el señor La Cierva sobre abastecimiento de aguas de León y Deva.

Comisión mixta de Hacienda

También se ha reunido la comisión mixta de Hacienda y ha aprobado la concesión de un crédito de 125.000 pesetas al señor Vives, por expropiaciones realizadas en terrenos de su propiedad en Palma de Mallorca para realizar excavaciones artísticas.

Niño atropellado

Castellón.—Un auto de la matrícula de Valencia ha atropellado en la calle de San Roque, frente al Comedor de Pobres, al niño José Marco Cierva, de cinco años.

Este, con otros niños, iba cogido a la capota de otro auto que iba delante, y al desprenderse, el auto que iba detrás le tiró a tierra y le pasó por encima de la cabeza, arrojándose.

En grave estado ha sido trasladado al Hospital.

En la Embajada de España

Visita protocolaria y recepción

Roma.—En la embajada de España han sido recibidos hoy los señores Cardenales Arzobispos de Burgos y de Tarragona, doctores Benloch y Vivó y Vidal y Barreter, los cuales han verificado la visita protocolaria.

Con este motivo se ha celebrado una suntuosa recepción, a la que han asistido todo el cuerpo diplomático, numerosos Prelados, representación de las Ordenes religiosas y gran número de personalidades de la nobleza romana.

Ha hecho los honores el embajador, señor marqués de Villalinda, habiendo repulado el acto solemnisimo.

El Cardenal Ragonesi

Roma.—El ex Nuncio de Su Santidad en Madrid, señor Cardenal Ragonesi, llegó ayer, y esta mañana ha sido recibido en audiencia por el Soberano Pontífice.

El Cardenal Benloch

Roma.—Esta mañana, a primera hora, ha sido recibido en audiencia particular por Su Santidad el Papa, el Cardenal Arzobispo de Burgos, señor Benloch, quien ha permanecido con el Santo Padre cerca de dos horas.

El plan de reconstrucción

Berlín.—Un periódico, que tiene motivos para estar bien informado, dice que en el próximo Consejo de ministros será invitado Rathenau a que exponga su plan de reparaciones al Consejo supremo interalado.

Las tropas kemalistas

Berlín.—El general Leman, ex jefe de las fuerzas turcas, ha declarado que las tropas de Mustafa Kemal son escasas; pero están provistas de artillería.

A Canadá

París.—Ha marchado a Canadá la comisión encargada de testimoniar la gratitud de Francia a aquel país por su intervención en la guerra y la eficaz ayuda que lo prestó.

Las sufragistas francesas

París.—Una comisión de sufragistas ha conferenciado con el presidente del Consejo de ministros acerca del voto de las mujeres, y han pedido el apoyo del Gobierno al proyecto aprobado por la Cámara, con el objeto de que sea discutido lo más pronto posible en el Senado.

El presidente del Consejo ha contestado que ante todo pondrá el asunto a discusión en la comisión senatorial, y que él personalmente se ocupará de ello.

Observaciones a Alemania

París.—A consecuencia de los incidentes desarrollados en la Alta Silesia, el Gobierno francés ha encargado a su embajador en Berlín que presente determinadas observaciones al Gabinete alemán.

Los metalúrgicos ingleses

Londres.—A consecuencia de la negativa de los patronos de suspender el envío del aviso previo del lock-out, para permitir a los huelguistas votar la seducción de los salarios proyectada, los obreros metalúrgicos han roto definitivamente las negociaciones.

Esta decisión afecta a millón y medio de trabajadores.

Luchas en Irlanda

Londres.—Durante la noche última y esta mañana a primera hora, han ocurrido en Belfast graves y sangrientos sucesos entre los lenianos y los orangistas.

Ambos bandos hicieron uso de armas de fuego, resultando muchos muertos y heridos.

Alemanes, franceses e ingleses

Londres.—Dicen de Bauthen y de procedencia polaca, que entre alemanes, franceses e ingleses ha habido sangrientos conflictos.

Cerca de Cosol, los alemanes atacaron a los franceses, causándoles varios muertos y heridos, y en las proximidades de Klotornia los alemanes han matado a un sargento y a un soldado ingleses y han causado heridas a otros muchos.

Varios destacamentos aliados han dispersado a algunas bandas insurrectas.

Les polacos siguen las hostilidades

Berlín.—Los periódicos publican la noticia de que los polacos han emprendido nuevos ataques en el distrito de Oseberg y que han ocupado varias localidades evacuadas por las tropas británicas.

Ejércitos bolcheviques

Reval.—Se sabe que los bolcheviques están concentrando dos ejércitos: uno, mandado por Brusiloff, y otro, en el Cáucaso, a las órdenes de Eren Bajá, dispuestos a entrar en acción en Mesopotamia si lo exigen las circunstancias.

Doña Victoria, presidenta de los Juegos Florales

Doña Victoria ha aceptado la presidencia de los Juegos Florales hispanocubanos que se celebrarán en Avilés en los primeros días del próximo mes de Agosto, y que prometen ser un acontecimiento solemnisimo.

El ropero de Santa Victoria

A la reunión celebrada esta mañana en Palacio por la Junta de Damas del Ropero de Santa Victoria han asistido doña Cristina, la infanta Isabel, la duquesa de Talavera, el Obispo de Madrid y numerosas damas.

La secretaria, señora Laygorri, dió cuenta de los trabajos realizados en el presente año, y se ha aprobado la Memoria.

El torneo de ajedrez

Ha terminado el torneo nacional de ajedrez.

Ha quedado en primer lugar don Manuel Golmayo, con 16 puntos y medio; don Celso Golmayo, con 14 y medio; el señor Juncosa, con 14; el señor Gómez, con 13 y medio, y otros, con menos puntuación.

En el hotel Ritz se ha celebrado un banquete de homenaje a la junta organizadora del torneo.

Ha habido brindis entusiastas.

Llegada de un detenido

Ha llegado a Madrid y ha sido puesto a disposición del juez especial señor Escalera, el sujeto detenido en Reus y que se supone favoreció la fuga de Casanellas.

Se ha negado el señor Escalera a dar el nombre del detenido y todos los detalles relacionados con esta diligencia, a la cual se concede gran importancia.

Esta tarde ha sido interrogado por el juez.

Disgusto en la policía

Se ha generalizado el disgusto entre los elementos de la Policía, especialmente entre las clases modestas.

Parece que algunos creen que la nueva reforma anula los derechos adquiridos o que les resta derechos jurídicos, y que anulados como ciudadanos, les quita toda iniciativa.

Además, los ascensos a voluntad les hace temer la vuelta de pasados tiempos del favoritismo.

Los agentes de Vigilancia no piensan adoptar acuerdo alguno.

Esperan que la opinión pública, que es la más afectada en esta cuestión, evidencie su disgusto.

Los presupuestos

Esta tarde se ha reunido la comisión de Presupuestos del Congreso para informar en varios proyectos de concesión de créditos extraordinarios.

Entre éstos figura uno para gastos de la acción del protectorado de España en Marruecos.

La reunión se ha suspendido para oír el discurso del señor Cambó en el Salón de Sesiones.

Línea aérea francesa-española

París.—Contestando a preguntas del diputado Flamin, el ministro de Negocios ha publicado una nota que dice:

«El Gobierno español ha adoptado diversas disposiciones relacionadas con la empresa posesionaria de la línea aérea de Francia-España-Marruecos, que opera desde Octubre de 1920.

Sacó a concurso la línea aérea Sevilla-Larache, y entonces la embajada francesa en Madrid hizo diversas gestiones en favor de cierta Sociedad española, en la cual se hallan interesados capitales franceses.

En los dos últimos años se han señalado diversos ataques en el Parlamento y en la Prensa contra varias empresas francesas establecidas en España.

Todavía no se ha llegado entre Francia y España a un acuerdo de carácter general sobre navegación aérea; pero la embajada francesa ha iniciado gestiones y se confía llegar a un arreglo.»

Huelga que se agrava

Esta noche se ha agravado la huelga que venían sosteniendo los chófers de automóviles de alquiler, extendiéndose a los conductores de motocicletas y a los autos de los Casinos.

Grupos de huelguistas recorrieron las calles céntricas en actitud levantisca.

Hay varios detenidos. Se cree que por soliviantarse se declararán mañana en huelga todos los conductores de coches de alquiler.

Celebrando el triunfo

El Centro de la Juventud Maurista ha decidido dar el próximo domingo un banquete en el restaurant La Huerta, para celebrar el triunfo de los candidatos a diputados provinciales.

Asistirá el señor Maura. Se espera que el acto resulte muy brillante.

Lloyd George

Londres.—Se anuncia que Lloyd George vendrá a Londres a fines de semana, para entrar en relaciones con los ministros, antes de que se inaugure la conferencia que presidirá el lunes.

Difusión de cultura

Budapest.—El Gobierno francés ha enviado a Budapest gran número de importantes obras literarias y científicas, que serán repartidas entre los diferentes establecimientos de enseñanza de Hungría.

Una pregunta

Londres.—En la Cámara de los Comunes, un diputado liberal ha preguntado si era exacto que franceses e italianos evacuaran los territorios ocupados en el Asia Menor, y dijo que en este caso no vendría por los contingentes ingleses llegasen más allá del Bósforo.

Chamberlain desmintió que los italianos hayan retirado sus tropas de aquel territorio.

AL APARTADO 122

debe dirigirse toda la correspondencia para el DIARIO DE VALENCIA, lo mismo la literaria que la administrativa.

Suscriptor, Colaborador, Anunciante, Proveedor, Corresponsal, Lector,

siempre que escriba a este periódico ponga en el sobre

Apartado 122

Vinos y cognach DE JEREZ Marqués del Mérito
Depositario: R. CASANOVA BOLX, Pl y Margall, 74. Teléfono 776.—Valencia

Fábrica de abanicos de J. GOSALBO
Ventas al detall - Plaza de Cisneros, 2
Liquidación de todas las existencias
PRECIOS BARATÍSIMOS

Gran Balneario de Fuente Podrida
Requena (P. Valencia). Temporada oficial, 16 Junio-30 Septiembre

Las primeras aguas sulfurosas-calcicas, sulfidricas, nitrogenadas (con argenio y hierro) de España Reconstruidas y depuradas. Curación radical de todas las enfermedades de la piel y sobre todo del herpes. Resultados maravillosos en el REUMATISMO, escrofulismo, anemia, sífilis, etc., así como los cuadros crónicos de los bronquios, garganta, nariz, ojos, matriz (flujó blanco) etc. tanto de naturaleza simple como crónica, artificial o herpética.

La hernia (quebradura) curada
Múltiples curaciones

El reputado especialista herniólogo don Celestino Bonilla, graduado en Berlín y París, conocido por la clase médica y público de Valencia y resto de España, comunica a todos los herniados de todas las edades, que la hernia hoy es curada sin operación ni molestias, con el gran invento de dicho reputado especialista.

Balneario de Benimarfull Provincia de Alicante
Temporada oficial: 1.º de Junio al 15 de Octubre
Médico-director: Don Rafael Ferrer Navarro

Aguas sulfidricas, sulfurosas, nitrogenadas, cloruro-sódicas. Indicadas para la curación del Herpesismo, Escrofula, Reumatismo crónico, Dispepsias, Enteritis, Sífilis, etc. Pensión de nueve o más días, en primera habitación y baño, 12 pesetas diarias; en segunda, habitación y baño, 10 pesetas diarias.

COÑAC BERTHA

GRAN TALLER DE FOTOGRAFADO
ESTANISLAO VILASECA
Calle de Iboraya N.º 18-Bajo VALENCIA